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ATA N.º 36/2019 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE PENICHE, 

REALIZADA NO DIA 15 DE JULHO DE 2019 

 

Aos quinze dias do mês de julho do ano dois mil e dezanove, nesta cidade de Peniche e Sala de 

Sessões dos Paços do Município, com a participação dos Excelentíssimos Senhores Henrique 

Bertino Batista Antunes, Presidente, Mark Paulo Rocha Ministro, Vice-Presidente, Ana Rita 

Trindade Petinga, Filipe Maia de Matos Ferreira Sales, Cristina Maria Luís Leitão, Ana Cristina 

Simões Marques e Rogério Manuel Dias Cação, Vereadores, reuniu-se, ordinariamente, a Câmara 

Municipal de Peniche, com a seguinte ordem de trabalhos: ----------------------------------------------  

 ------------- 1.º - Aprovação de atas de reuniões anteriores.-----------------------------------------------  

 ------------- 2.º - Período de intervenção do público. -------------------------------------------------------  

 ------------- 3.º - Período de antes da ordem do dia. --------------------------------------------------------  

 ------------- 4.º - Ordem do dia: -------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística: -------------------------------------------  

 ------------------- 1) Pedido de licenciamento para demolição do existente e construção de moradia 

unifamiliar, para o prédio sito na Rua do Brejo, n.º 60, em Ferrel, apresentado em nome de Tânia 

Isabel Lourenço Gavino – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; --------------------------------------  

 ------------------- 2) Pedido de licenciamento para alteração de muro de vedação, para o prédio sito 

na Avenida da Praia, na Consolação, apresentado em nome de Maria da Graça Alves Rafael – 

Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ----------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 3) Pedido de licenciamento para ampliação de portão, no prédio sito na Rua do 

Aterro, n.º 49, na Serra d´El-Rei, apresentado em nome de Mário Joaquim Ramos Jordão – Pelouro 

do Planeamento e Urbanismo; --------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 4) Pedido para legalização de ampliação de moradia unifamiliar, para o prédio 

sito Rua de Moçambique, nº 5, em Peniche, apresentado em nome de Piedade do Rosário 

Engenheiro Quinzico – Pelouro do Planeamento e Urbanismo;------------ -----------------------------  

 ------------------- 5) Pedido de licenciamento para demolição de anexos e construção de edifício 

para habitação com destaque de parcela, para o prédio sito na Rua Nossa Senhora de Fátima, em 

Ferrel, apresentado em nome de Brilhagora – Construção e Turismo, L.da – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo; ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 6) Pedido de informação prévia sobre a viabilidade para construção de 2 edifícios 

de habitação (8 fogos) em regime de propriedade horizontal, a implantar no prédio sito na Rua do 

Outeiro e Rua do Cerco, em Ferrel, apresentado em nome de Emanuel Sousa Noivo – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo;-------------- ----------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 7) Pedido de licenciamento para alteração e ampliação de moradia unifamiliar, 

para o prédio sito na Rua Bela Morais, n.º 14, nos Casais do Baleal, apresentado em nome de Maria 

Cecília Gonçalves Preto Rebelo Santos Mendes – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ---------  

 ------------------- 8) Pedido de licenciamento para alterações no decurso da obra na vigência da 

licença n.º 125/11, para o prédio sito no Casal do Guisado, apresentado em nome de Arsénio José 

Fernandes Isidoro – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ---------------------------------------------  

 ------------------- 9) Pedido de licenciamento para construção de moradia unifamiliar, garagem e 

muros de vedação, para o prédio sito na Rua Moderna, nº 6, 6A e 6B, no Lugar da Estrada, 

apresentado em nome de Roger Raymond Macquart – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; ----  

 ------------------- 10) Estudo urbanístico para ampliação do cemitério de Ferrel – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo; ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 11) Estudo urbanístico do mercado da Serra d´El-Rei, para o prédio sito na 

Avenida da Serrana, na Serra d´El-Rei – Pelouro do Planeamento e Urbanismo;------------- -------  
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 ------------------- 12) Pedido de licenciamento de obras na via pública, para execução de um ramal 

de energia elétrica em baixa tensão e instalação de apoio BT de betão, bem como pedido de 

ocupação da via pública inerente à operação urbanística, a realizar na Rua das Flores, em 

Reinaldes, apresentado em nome de EDP – Distribuição Energia, S.A. – Pelouro do Planeamento 

e Urbanismo;--------------- -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 13) Pedido de licenciamento para legalização de alterações / ampliações em 

moradia unifamiliar, para o prédio sito Rua do Bairro Novo, n.º 12, em Serra d´El-Rei, apresentado 

em nome de Maria da Conceição Costa Braz – Pelouro do Planeamento e Urbanismo; -------------  

 ----------------- Divisão de Obras Municipais: ---------------------------------------------------------------  

 ------------------- 14) Divisão em regime de propriedade horizontal de um edifício, sito na Rua 

Arquiteto Paulino Montez, n.º 78 e 80, em Peniche, requerida por João Delgado da Silva - Pelouro 

das Obras Municipais; ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 15) Revisão de preços definitiva da Empreitada de reabilitação de 12 fogos do 

Bairro do Calvário e de dois equipamentos coletivos (Casa da Bica e Casa do Calvário), em 

Peniche – Pelouro das Obras Municipais; -------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Regulamentos municipais: -------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 16) Regulamento do espaço StartUp da Central Elétrica – Pelouro da 

Administração Geral; -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 17) Normas de participação do Festival Sabores do Mar 2019 - Pelouro do 

Desenvolvimento Económico; --------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Transferência de competências para as freguesias: --------------------------------------  

 ------------------- 18) Transferência de competências previstas no n.º 1 do artigo 2.º do Decreto-Lei 

n.º 57/2019, de 30 de abril – Freguesia de Peniche; -------------------------------------------------------  

 ------------------- 19) Transferência de competências previstas no n.º 1 do artigo 2.º do Decreto-Lei 

n.º 57/2019, de 30 de abril – Freguesia da Serra d´El-Rei; -----------------------------------------------  

 ----------------- Recursos Humanos: ---------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 20) Lista nominal dos trabalhadores contratados em regime de CTTRC - Contrato 

de Trabalho a Termo Resolutivo Certo, CEI - Contratos de Emprego Inserção e Inserção+, 

Contratos de Prestação de Serviços (avenças), e CEAMA - Contrato Emprego Apoiado em 

Mercado Aberto, referentes ao mês de junho de 2019 - Pelouro dos Recursos Humanos; -----------  

 ------------------- 21) Horas extra dos trabalhadores do Município, referentes ao mês de junho de 

2019 – Pelouro dos Recursos Humanos; --------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Eventos de iniciativa municipal: ------------------------------------------------------------  

 ------------------- 22) Concertos na cidade de Peniche “Lisbon Music Fest 2019” – Pelouro da 

Cultura;---------------------- -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 23) Festival Sabores do Mar 2019 – Programação – Pelouro do Desenvolvimento 

Económico;-------------------- ----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Fixação de preços e taxas: -------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 24) Festival Sabores do Mar 2019 – Preçário - Pelouro do Desenvolvimento 

Económico;------------------- -----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Relacionamento Institucional: ---------------------------------------------------------------  

 ------------------- 25) Pacto Desenvolvimento Local 2030, apresentado por Minha Terra – 

Federação Portuguesa de Associações de Desenvolvimento Local 2030 – Pelouro da 

Administração Geral: -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------------- Apoios diversos: -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 26) Atribuição de apoio à Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de São 

Sebastião de Peniche, para a realização da Festa em Honra de Nossa Senhora da Boa Viagem 2019 

– Pelouro da Cultura; -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 27) Atribuição de apoios no âmbito da primeira fase de candidaturas ao abrigo do 

Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo, para as tipologias Apoio às Atividades 
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Regulares e Apoio Logístico – Pelouro do Associativismo;------------ ----------------------------------  

 ------------------- 28) Atribuição de subsídio à Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários 

de Peniche, para apoio aos grupos que participarão no desfile de Carnaval de Verão – Pelouro da 

Administração Geral; -------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 29) Atribuição de apoio à Associação Desportiva e Recreativa do Casal Moinho, 

para a realização da festa anual em honra do Imaculado Coração de Maria – Pelouro da Cultura; -  

 ----------------- Diversos:----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------- 30) Horários de funcionamento – Procedimento para restringir os períodos de 

funcionamento de estabelecimentos – Pelouro da Administração Geral;-------------- -----------------  

 ------------------- 31) Propaganda Eleitoral - Partido Comunista Português. ----------------------------  

 ------------- 5.º - Aprovação da minuta da ata. --------------------------------------------------------------  

A reunião foi aberta, pelo senhor Presidente, eram nove horas e trinta e três minutos, encontrando-

se na sala os seis dos sete elementos que compõem a Câmara Municipal de Peniche. ---------------  

O senhor Presidente da Câmara apenas participou na reunião até ao período de antes da ordem do 

dia, passando o senhor Vice-Presidente a conduzir a ordem de trabalhos. -----------------------------  

Estiveram presentes os senhores: Josselène Nunes Teodoro, Chefe da Divisão de Administração e 

Finanças, em regime de substituição, e Marina Viola, Assistente Técnica da Divisão de 

Administração e Finanças, durante toda a reunião, Rodrigo Lopes, Etelvina Alves e David 

Gonçalves, Técnicos Superiores de Arquitetura da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, 

Ângela Santos, Técnica Superior de Urbanismo da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística,  

e Florinda Monteiro, Engenheira Técnica Civil da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística, 

durante a apreciação e votação dos pontos um a treze da ordem do dia. Esteve, também, presente 

Sara Gomes, Técnica Superior de Arquitetura Paisagística, da Divisão de Energia e Ambiente, que 

fez a apresentação do Projeto de execução referente à valorização paisagística do depósito 

funerário de catástrofe do naufrágio do navio San Pedro de Alcantara. --------------------------------  

 

RECONHECIMENTO DE IDENTIDADE E LEGITIMIDADE: 

 

O senhor Presidente da Câmara deu conhecimento de que o senhor Vereador Jorge Manuel 

Rosendo Gonçalves, a senhora Sandra Cristina Machado de Matos e o senhor António José 

Nicolau Vitorino comunicaram a sua ausência à reunião de hoje, ao abrigo e nos termos dos n.os 1 

e 2 do artigo 78.º da Lei n.º 169/99, de 18 de setembro, e, encontrando-se presente na sala a cidadã 

imediatamente a seguir na ordem da respetiva lista, senhora Ana Cristina Simões Marques, do 

Partido Socialista, conforme exarado no Edital n.º 127/2017, de 31 de agosto, emanado pelo senhor 

Presidente da Câmara Municipal de Peniche, reconheceu a identidade e legitimidade da referida 

cidadã, pelo que esta passou, de imediato, a participar na reunião, nos termos do n.º 1 do artigo79.º 

da Lei n.º 169/99, de 18 de setembro. ------------------------------------------------------------------------  

 

ATAS DE REUNIÕES ANTERIORES: 

 

Foi presente a ata n.o 14/2019, da reunião camarária realizada no passado dia 25 de março de 2019, 

mas não foi submetida a votação. -----------------------------------------------------------------------------  

 

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 

O senhor Presidente deu a palavra aos cidadãos presentes que manifestaram intenção de intervir, 

apresentando-se de seguida, de forma sumária, nos termos do n.º 6 do artigo 49.º do Anexo I da 

Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, os esclarecimentos que foram solicitados e as respostas dadas: 

- João Campos deu conta que recebeu uma carta da Câmara Municipal, relativamente a 

estacionamento ilegal nas dunas. Disse que enviou, à Câmara Municipal, uma fotografia com 10 
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anos para que percebessem o antes e o agora das dunas, ou seja, quando existia, em cima das dunas, 

estacionamento. Referiu, em primeiro lugar, que não tinha estacionamento nas dunas e, em 

segundo lugar, concordava que não houvesse estacionamento nas dunas. Perguntou porque razão 

era ilegal existirem carros junto à sua concessão, porque se o argumento fosse o sistema dunar, em 

30 anos, nunca viu os carros danificarem o piso, mas sim a duna engolir a estrada. Com base no 

oficio que recebeu, perguntou de que forma poderia fazer para colocar as suas viaturas, referindo 

que necessitava de três espaços, no estacionamento junto à estrada, para que pudesse estacionar. -  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Esclareceu que o ofício enviado ao senhor João Campos, foi em resultado de uma participação 

efetuada, com fotografias, à CCDR. Em relação aos sinais, disse que a decisão seria da Câmara 

Municipal, referindo que a proposta que entregou foi encaminhada aos serviços, que terão que 

avaliar e, posteriormente, preparar uma proposta para ser presente em reunião de Câmara, para 

aprovar e homologar o estacionamento. ---------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Disse que, à luz do Regulamento Municipal de Publicidade e Ocupação de Espaço Público, não 

era possível haver três lugares afetos à atividade económica do senhor João Campos, e há algum 

tempo que o Partido Social Democrata tem vindo a insistir sobre a necessidade de alteração do 

mesmo.------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Disse que o Regulamento Municipal de Publicidade e Ocupação do Espaço Público estava em 

fase final de conclusão, e será partilhado com os senhores Vereadores para apreciação, e sendo 

verdade o que o senhor Vereador Filipe Sales referiu, a Câmara Municipal tentará encontrar uma 

solução, transitória, tendo em conta o interesse da empresa do senhor João Campos. ---------------    

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DA CÂMARA MUNICIPAL: 

 

Usaram da palavra os seguintes membros da Câmara: ----------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Informou que teria que sair pelas onze horas e trinta minutos, porque tem uma reunião, em 

Lisboa, com a ARSLVT. ---------------------------------------------------------------------------------------  

- Deu conta que a ASAE esteve na Ilha da Berlenga, no Pavilhão-Restaurante, no Castelinho e na 

Fortaleza de São João Batista, tendo sido referidas algumas questões, nomeadamente o controlo 

da água, situação que já tinha sido levantada em 2010 e, na altura, o problema, apenas, foi resolvido 

no Pavilhão-Restaurante. Disse que tomou a iniciativa de procurar resolver as duas situações, e 

colocar um sistema de controlo de água na cisterna municipal, que será instalado brevemente. 

Disse, ainda, que aguardava a notificação por parte da ASAE, que partilhará. ------------------------  

- Disse que, para além da ida a Lisboa, tinha uma reunião nos Serviços Municipalizados de Água 

e Saneamento. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Deu os parabéns à Organização da Festa em Honra de Nossa Senhora da Boa Viagem pela 

iluminação colocada na cidade e pela organização do Festival da Sardinha, mas, também, pela 

mobilização de muitos voluntários que normalmente estão envolvidos.  -------------------------------  

- Deu os parabéns aos espetáculos do Lisbon Music Fest, que têm decorrido, com o apoio da 

Câmara Municipal. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

- Deu conta que a reunião de hoje seria com a senhora Secretária de Estado da Administração 
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Interna, e que iria tentar abordar diversos assuntos, já propostos, nomeadamente, sobre segurança. 

Referiu que pretendia obter mais informações em relação à possibilidade de desenvolvimento dos 

contratos locais de segurança, o sistema de videovigilância e o quartel da GNR, em Atouguia da 

Baleia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Deu conta que, na semana passada, esteve em Lisboa, na ERSE-Entidade Reguladora do Serviço 

de Energia, a propósito de um projeto que a Câmara Municipal está há alguns anos a tentar 

dinamizar, que tinha que ver com a autorização, atendendo o Governo que era uma situação de 

exceção, da aplicação de um sistema de painéis fotovoltaicos na Ilha da Berlenga. Referiu que teria 

que merecer a autorização da União Europeia, em que o investido será a EDP, com o apoio de 

candidatura europeia ou não. ----------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vice-Presidente, Mark Ministro: 

- Associou-se aos votos e felicitações anteriormente referidos, nomeadamente, com particular 

destaque para a Organização da Festa em Honra de Nossa Senhora da Boa Viagem. ----------------  

- Deu conta que na quinta-feira e sexta-feira, decorreu um seminário de educação e sensibilização 

ambiental do Coastwatch, organizado pela GEOTA-Grupo de Estudos de Ordenamento do 

Território e Ambiente, essencialmente participado por professores. Referiu que a GEOTA era um 

parceiro Escola Azul, e o tema foi o “Litoral e o Património Natural”. ---------------------------------  

- Felicitou a Junta de Freguesia e a Vila de Atouguia da Baleia por ter acolhido a 2.ª Etapa do 

Troféu Joaquim Agostinho. ------------------------------------------------------------------------------------  

- Felicitou a Associação de Dadores Benévolos de Sangue de Peniche, pelo seu 24.º aniversário.-  

- Deu conta que se realizou, no fim-de-semana, em Peniche, com o apoio do Clube Naval de 

Peniche, o Campeonato Nacional de Pesca Submarina, que sagrou os Campeões Nacionais em 

Masculinos, Femininos e Sub-23. ----------------------------------------------------------------------------  

 

Senhora Vereadora Ana Rita Petinga:   

- Associou-se aos votos dos senhores Presidente e Vice-Presidente da Câmara. ----------------------  

- Relembrou que, na quinta-feira, pelas 17 horas, seria a inauguração oficial da Mostra 

Internacional de Renda de Bilros. ----------------------------------------------------------------------------  

- Informou que, na passada semana, esteve numa reunião na Adepe-Associação para o 

Desenvolvimento de Peniche, relativamente ao CO Pesca, tendo sido apresentado o ponto de 

situação sobre o Gal Pesca e sobre a disponibilidade de verbas. Referiu que iria ser trabalhada a 

possibilidade de enquadrar candidaturas no Gal Pesca para que, posteriormente, sejam 

apresentadas em reunião de Câmara, para a sua formalização. ------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Associou-se aos votos endereçados, deixando um sublinhado especial à Organização da Festa em 

Honra de Nossa Senhora da Boa Viagem, particularmente, pela dinamização do Festival da 

Sardinha, que foi um agradável momento de convívio e de mobilização da comunidade local. ----  

- Deixou uma nota de preocupação, relativamente ao estado da pesca da Sardinha, não só em 

relação à cota, porque sabia que existiam entidades envolvidas, há muito tempo, nas reivindicações 

no setor, mas, particularmente, do preço que a sardinha levou na última semana. Disse que sabia 

que não estava ao alcance da Câmara Municipal fazer tudo, em relação àquela área, mas gostaria 

que se pudessem envolver mais naquela luta, que, no fundo, seria pela dignidade dos homens do 

mar, e era inaceitável, depois de uma jornada de trabalho, chegar à lota e terem que deitar o peixe 

fora, porque não houve quem comprasse a espécie. Deixou uma palavra de solidariedade aos 

Homens do mar. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente ao Plano Estratégico, adjudicado à empresa First Five Consulting, no dia 16 de 

maio de 2018, pelo valor de 34.900,00 euros, mais IVA. Confessou que tinha alguma expectativa, 

relativamente à apresentação. Solicitou que fosse facultada, aos senhores Vereadores, a 
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apresentação feita pela senhora Dr.ª Sofia Gaio, e depois de a analisar deixará as suas 

considerações. Disse, ainda, que, à partida, aquele Plano Estratégico era muito vocacionado para 

as zonas marítimas, portanto, se fosse o Plano Estratégico da Figueira da Foz, de Mafra, de Aveiro, 

não seria muito diferente do Plano Estratégico para Peniche. Disse que conhecia, com algum 

detalhe, a Peniche Magna Carta 2025, viu muitos pontos de contacto, mas deixará os seus 

considerandos para depois de ter acesso ao documento. Por outro lado, foi dito pelo senhor 

Presidente que tinha tido acesso ao documento e que o reteve para dar alguns contributos e fazer 

alguns ajustes. Perguntou que melhorias foram feitas, em que aspetos, no documento que foi 

apresentado pela empresa. -------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente ao despacho do senhor Presidente, do dia 12 de junho de 2019, para a vistoria de 

avaliação do cumprimento do contrato de arrendamento comercial Castelinho da Ilha da Berlenga, 

foram nomeados os senhores Fernando Camilo, Fiscal Municipal, Gabriela Silva, Assistente 

Técnica do Gabinete Jurídico e Marco Dias, Técnico Superior de Turismo, para, ainda, naquela 

semana, em função das condições atmosféricas e marítimas, poderem fazer a vistoria à dita 

concessão municipal. Solicitou que, ainda, hoje, os serviços fizessem chegar, aos senhores 

Vereadores, o relatório daquela vistoria, para que a Câmara Municipal a possa apreciar. -----------  

- Em relação à concessão da Nau dos Corvos e ao seu Miradouro, perguntou se já existia algum 

desenvolvimento naquele processo. --------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente ao Taskareia, concessão Municipal, sita no Molhe Leste, perguntou se existia 

algum desenvolvimento e o que pretendia fazer sobre aquela matéria. ---------------------------------  

- Em relação à concessão do Porto da Areia Sul, disse que teve a informação de que o imóvel 

continuava a ser ocupado pelos anteriores concessionários. Perguntou se correspondia à realidade, 

sublinhando que não se opunha, desde que juridicamente seja possível. -------------------------------  

- Perguntou se já reuniu com o senhor Presidente da Acompanha e se havia alguma notícia, 

relativamente àquela matéria. ---------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Em relação à pesca da sardinha, disse que lhe foi dado conhecimento daquele incómodo, mas 

aquilo era um problema muito vasto, apesar de poderem discuti-lo, procurando ajudar da melhor 

maneira possível o setor, mas não era fácil, porque era um problema recorrente, que se agravou 

ultimamente, porque houve medidas restritivas para a captura de sardinha. Disse, ainda, que a lei 

da oferta e da procura já deveria ter sido percebida, porque há momentos em que não era necessário 

pescar muito, e o problema tinha que ver com a comercialização. Referiu que existia uma outra 

circunstância que o preocupava, na pesca em geral e particularmente em Peniche, que será a falta 

de pescadores e as empresas deveriam tentar perceber porque razão isso acontece e se pretendem, 

ou não, atenuar a situação. Disse, ainda, que seria importante que a Câmara Municipal conseguisse 

perceber o que poderia fazer, até porque todos estavam disponíveis. Referiu que seria bom que se 

encontrassem soluções entre as organizações de produtores e as empresas de pescado. -------------  

- Relativamente ao Plano Estratégico, disse que o documento, por via digital, ainda não lhe foi 

entregue, porque está a ser trabalhado, inclusive, após a apresentação, fez algumas considerações 

à senhora Dr.ª Sofia Gaio. Referiu que estava satisfeito, independentemente daquilo que se ache 

que será melhor ou pior, em relação à forma como está construído o documento. Disse que, na sua 

opinião, o documento estruturou ideias, agarrou muito bem o contributo de algumas pessoas e 

quando reteve o documento, foi porque ficou em fazer uma análise à parte escrita e procurou 

incutir, no mesmo, algumas sensibilidades que tem, em relação ao papel do Município no 

desenvolvimento do concelho e algumas áreas que poderiam ser trabalhadas, podendo ou não estar 

no documento. Disse que quando o documento estiver em condições para ser partilhado, será 

enviado. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação ao Castelinho, disse que os serviços fizeram uma proposta de despacho e o documento 

deve estar preparado para ser enviado ao concessionário. Referiu que o relatório era muito 
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insuficiente, mas será disponibilizado aos senhores Vereadores. ----------------------------------------  

- Relativamente à Nau dos Corvos, disse que, esta manhã, fez mais um despacho, no sentido de 

insistir que o LNEC fizesse a avaliação do rochedo e do suporte daquele edifício. -------------------  

- Sobre o Taskareia, disse que estavam a ser recolhidos contributos. Deu conta que há um 

documento, que chegou, da CCDR sobre o anterior processo. Referiu que gostaria, antes de 

avançar com um novo concurso, de esclarecer junto da APA, da CCDR e de outras entidades com 

competência naquele espaço, se seria possível alterar algumas posições, que na altura foram 

mencionadas, dando como exemplo, o facto de não permitirem que no exterior do edifício se 

construísse uma esplanada. ------------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação ao Porto da Areia Sul, disse que a APA fez a avaliação, tomou algumas opções, 

deram algumas orientações, e a Câmara Municipal terá que contratar o projeto de execução para a 

intervenção na falésia, para que, posteriormente, se avalie e quantifique a mesma, e saber se, 

entretanto, abria um aviso que possibilitasse uma candidatura para o projeto, situação que já foi 

falada com a Secretaria de Estado do Território. Relativamente ao envolvimento jurídico, sobre a 

permanência do concessionário no espaço, o que será normal seria pedir a chave, mas concordava 

com o senhor Vereador Filipe Sales em pedir um parecer jurídico para fundamentar a questão, 

referindo que o preocupava se não forem tomadas medidas urgentes. ----------------------------------  

 

Senhor Vereador Filipe Sales: 

- Disse que, do relato feito pelo senhor Presidente, se for a Câmara Municipal a encomendar o 

projeto de execução, depreendia que seriam donos da obra, e, pese embora, aquela área possa vir 

a ser englobada na Transferência de Competência nos Municípios, neste momento foi uma das 

áreas que ficou em aberto, portanto, não sendo uma área da jurisdição da Câmara Municipal, 

porque teria a responsabilidade do projeto de execução. Sublinhou que, relativamente à concessão 

e ao facto dos anteriores concessionários, alegadamente, ainda lá estarem, não tinha nada a opor. 

Referiu que não ficou devidamente prevista a questão pós contrato concessão e parecia-lhe, que 

os anteriores concessionários estão em pé de igualdade com todos os outros que se queiram 

candidatar para uma nova concessão, daí dizer que deveriam em paralelo com a consolidação das 

arribas e das obras para aumentar a segurança naquele espaço, seria importante começar a preparar 

o próximo processo de concessão, esgotando a hipótese da legitimidade que aqueles anteriores 

concessionários teriam para estar naquele espaço. ---------------------------------------------------------   

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino:  

- Disse que seria aquele o propósito, mas como é necessária intervenção na falésia, que, na sua 

opinião, levará algum tempo, mas preocupa-o, principalmente, a segurança das pessoas. Disse que 

a intervenção daquela falésia não teria só a ver com a proteção daquele equipamento e das pessoas 

que o frequentam, mas terá a ver com a sustentabilidade da Marginal Sul, sobre aquele espaço. 

Relativamente à responsabilidade da Câmara Municipal, disse que se não avançassem, a APA ou 

qualquer outra entidade não avançaria. ----------------------------------------------------------------------    

- Relativamente à Acompanha, disse que reuniu com o senhor Presidente da Acompanha e com 

dois técnicos, a situação foi aprofundada, e espera, em breve, preparar uma proposta para 

apresentar à Câmara Municipal. ------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhora Vereadora Cristina Leitão: 

- Relativamente ao Plano Estratégico, disse que lhe pareceu ter sido feito um diagnóstico, e isso 

foi frisado pela Dr.ª Sofia Gaio, tendo por base aquilo que eram as ideias das pessoas consultadas.   

Referiu que lhe pareceu, da intervenção da Dr.ª Sofia Gaio, que, na verdade, na segunda parte, em 

que não tiveram, sequer, suporte visual, ficou difícil perceber as propostas, mas o que conseguiu 

perceber, no imediato, foi que algumas das propostas apresentadas eram idênticas ou iguais a 

outras propostas que a empresa apresentou para outros planos estratégicos. Disse que 
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provavelmente era mesmo assim, ela é que achava pouco, por isso estava muito expectante. O 

senhor Presidente disse que estava muito satisfeito com o resultado, daquilo que leu, portanto, ela 

continua expectante e esperava que rapidamente o documento lhes possa ser dado a conhecer para 

poderem fazer considerações mais concretas e puderem dar algumas notas se fosse o caso. --------  

- Fez referência a um assunto que tem falado diversas vezes, que tinha que ver com a relação da 

Câmara Municipal com a Agência Portuguesa de Ambiente. Disse que seria importante a APA 

conhecer a Câmara Municipal. Referiu que, durante o mandato, propôs que fosse feita uma 

listagem dos assuntos pendentes com aquela entidade, para que pudessem acompanhar a evolução 

dos trabalhos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

- Referiu que, depois do campo de tiro, junto ao Sol Village II, existe uma construção, com largas 

décadas. Disse que se deveria verificar quem é o proprietário e de que forma se poderia fazer a 

demolição da mesma, que faz com que possa ser usada para fins menos próprios. -------------------  

- Relembrou o pedido referente aos outdoors da EN 247. Disse que continuava a estar um outdoor 

em frente à sinalização rodoviária, numa curva, tornando-se bastante perigoso. ----------------------  

- Relativamente ao uso dos pesticidas, disse que aguardava uma informação dos Serviços de 

Higiene e Limpeza, para se verificar a utilização dos glifosatos. ----------------------------------------  

- Em relação à questão da obra ilegal, na Rua Marechal Gomes Freire de Andrade, disse que a 

Câmara Municipal desconhecia o andamento do processo. -----------------------------------------------  

- Disse que foi pedida uma informação sobre o alojamento local, as formas de fiscalização no 

momento dos pedidos de registo, uma vez que detetaram alguma incongruência face à lei. --------  

- Referiu a questão do licenciamento industrial que estava por acontecer, porque não se sabia quem 

era a entidade, se era a Câmara Municipal ou Direção Geral de Alimentação e Veterinária. -------  

- Disse que lhes foi prestada uma informação de divida de terceiros. Perguntou qual era o plano de 

ação para aquela questão. --------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Em relação ao documento estratégico, disse que logo que o documento estivesse em sua posse, 

disponibilizava-o. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente à APA, disse que, ainda, não foi possível marcar uma reunião entre a Câmara 

Municipal e a Agência Portuguesa de Ambiente, até porque houveram mudanças naquela entidade, 

mas iria continuar a insistir. -----------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação à construção junto ao Baleal Sol Village II, solicitou aos serviços para que se 

procurasse diligenciar, no sentido de perceber de quem era aquela propriedade. Disse, ainda, que 

iriam ser tomadas medidas, de imediato. --------------------------------------------------------------------  

- Relativamente aos Outdoors, disse que aguardava informação, mas o que está junto ao 

cruzamento da Abelheira terá que ser retirado, porque em termos de segurança era um risco. -----  

- Sobre o uso de pesticidas, disse que já solicitou o relatório, mas garantia que dentro da cidade 

não se aplicavam glifosatos. -----------------------------------------------------------------------------------  

- Em relação à obra ilegal na Rua Marechal Gomes Freire de Andrade, solicitou que se perguntasse 

à Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística quem tinha aquele processo e porque razão não 

chegou, ainda, a informação. ----------------------------------------------------------------------------------  

- Sobre o alojamento local, disse que, após o assunto ter sido abordado em reunião de Câmara, 

tiveram algumas reuniões, foram tomadas decisões, foi assumido que o Município precisava ser 

mais exigente e acompanhar. Referiu que iria verificar se já tinha a informação sobre quais os 

procedimentos atualmente. ------------------------------------------------------------------------------------  

- Relativamente ao licenciamento industrial, deu conta que foi enviado um ofício à DGAV, 

referindo as preocupações, até na sequência da não aceitação da transferência de competências, e 

comunicar que a competência ficava na responsabilidade deles. Disse que, naquilo que era 

competência da Câmara Municipal, havia correspondência. ---------------------------------------------  

- Em relação às dividas de terceiros, disse que o plano de ação estava com a senhora Vereadora 
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Ana Rita Petinga que estava a intervir, na componente que não dizia respeito às rendas em atraso. 

Sobre as rendas, disse que solicitou à senhora Vereadora Ana Rita que, em conjunto com a sua 

adjunta, na área social, e com os serviços, fosse analisado e que pudessem propor um plano de 

intervenção. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhora Vereadora Ana Rita Petinga: 

- Em relação às dividas de terceiros, disse que começou por reunir com as empresas que tinham 

dívida, nomeadamente de taxas de resíduos sólidos, de seguida passou para as de maior valor, e 

neste momento está com as rendas de habitação social e o serviço de taxas e licenças está com as 

dívidas de publicidade. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Vereador Rogério Cação: 

- Associou-se às congratulações e aos votos formulados, dando realce à Organização da Festa em 

Honra de Nossa Senhora da Boa Viagem, sobretudo pela capacidade de mobilização que tiveram 

e pela qualidade que colocaram no Festival da Sardinha. -------------------------------------------------  

- Sobrescreveu a preocupação da pesca da sardinha. Disse que os pescadores tinham um trabalho, 

imenso, para fazer capturas, inclusivamente, dentro de limites que lhes estão a ser impostos, na 

sua opinião era ofensivo, o que estava a acontecer, para quem trabalha no mar. ----------------------  

- Disse que o Plano Estratégico, na sua opinião, era um pouco standard. Referiu que foram feitos 

muitos projetos para outras áreas e pareceu-lhe ver muitas coisas que tanto se aplicavam aqui, 

como se aplicavam noutra zona litorânea qualquer, de qualquer forma, reconheceu que houve um 

esforço para incorporar algumas ideias e algumas linhas orientadoras específicas de Peniche. -----  

- Relativamente ao processo do Castelinho da Ilha da Berlenga, disse que existem processos que 

teriam que ser mais rápidos, sobre o risco de perder a atualidade, ou seja, deixava de fazer sentido 

tomar medidas depois de passar muito tempo. --------------------------------------------------------------  

- Perguntou como estava a questão com a senhora D.ª Fernanda Garcia. ------------------------------  

- Deu conta que recebeu um comunicado da Junta de Freguesia da Serra d´El-Rei, sobre a questão 

do médico que vai lá ser colocado, sobre a questão de não considerarem, sequer, uma pessoa de 

apoio, o que numa freguesia rural lhe parecia absurdo e, também, que deixariam de ter 

enfermagem, que passará a ser feita em Peniche. Disse que, pessoalmente, se associou ao protesto 

legitimo da população, associou-se, obviamente, àquela poupança ilegítima que a ARS tentava 

fazer com aquelas situações e, na sua opinião, a Câmara Municipal deveria associar-se também 

àquele protesto e, inclusivamente, estar ao lado da Junta de Freguesia da Serra d´El-Rei, na procura 

de solução daquele problema. ---------------------------------------------------------------------------------  

- Fez um lamento, na pessoa do senhor Presidente da Câmara. Disse que na última reunião, por 

sua proposta, tentaram ultrapassar a questão da utilização da Casa da Bica, e lamentava que, uma 

semana depois, não tenha sido dada nenhuma orientação a ninguém para que aquilo acontecesse.  

- Deu conta que foi assinado o compromisso social e partilhará o texto com todos os senhores 

Vereadores e, também, com os Técnicos da Área Social. Disse que havia, naquele compromisso, 

algumas medidas extremamente positivas e que constituem oportunidades, têm que se estar atento. 

- Partilhou a informação de uma proposta de projeto do Bloco de Esquerda, que quer acabar com 

o apoio às instituições. Disse que esperava que os outros partidos políticos não aprovassem aquilo, 

porque seria catastrófico para as pessoas com deficiência, para as famílias e para as comunidades.

 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Senhor Presidente da Câmara, Henrique Bertino: 

- Relativamente ao comunicado da Junta de Freguesia da Serra d´El-Rei, disse que teria que se 

encontrar uma solução, mas se o ACES Norte não a tem, desconhecia se a ARS tinha alguma 

competência. Referiu que se teria que verificar a dimensão da necessidade, para se tentar ajudar.  

- Em relação ao lamento, disse que falou com a sua adjunta, lhe explicou quais eram as salas, teria 
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que ter acesso às casas de banho, teria que ser vista a questão da água e da luz e qual eram as 

necessidades de intervenção, mas as orientações estavam dadas.----------------------------------------  

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA 

 

A Câmara passou a apreciar os assuntos constantes da ordem do dia, tendo tomado as seguintes 

deliberações que, quando não sejam indicados outro resultado e forma de votação, foram tomadas 

por unanimidade e votação nominal: -------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANÍSTICA: 

 

1) Pedido de licenciamento para demolição do existente e construção de moradia unifamiliar, 

para o prédio sito na Rua do Brejo, n.º 60, em Ferrel, apresentado em nome de Tânia Isabel 

Lourenço Gavino – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: -------------------------------------------  
Deliberação n.º 853/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar o projeto de arquitetura ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 20.º do Decreto-Lei n.º 

555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), relativo ao pedido de licenciamento 

para demolição do existente e construção de moradia unifamiliar, para o prédio sito na Rua do 

Brejo, n.º 60, localidade de Ferrel, apresentado em nome de Tânia Isabel Lourenço Gavino, no 

dia 19 de outubro de 2018, nas condições do parecer da Divisão de Planeamento e Gestão 

Urbanística (DPGU), datado de 7 de julho de 2019.» O senhor Presidente da Câmara não esteve 

presente durante a apreciação e votação deste assunto. (Doc.423 DPGU 235/18) --------------------   

 

2) Pedido de licenciamento para alteração de muro de vedação, para o prédio sito na Avenida 

da Praia, na Consolação, apresentado em nome de Maria da Graça Alves Rafael – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo: -----------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 854/2019: Foi presente a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada de 9 

de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta anexa 

ao livro de atas: --------------------------------------------------------------------------------------------------  

«Emitir decisão, relativamente ao pedido de licenciamento para alteração de muro de vedação, 

para o prédio sito na Avenida da Praia, localidade de Consolação, apresentado em nome de Maria 

da Graça Alves Rafael, no dia 27 de dezembro de 2018, tendo por base o parecer emitido pela 

Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 7 der julho de 2019.» ---------  

Deliberado aprovar o pedido de licenciamento para alteração de muro de vedação, para o prédio 

sito na Avenida da Praia, na Consolação, apresentado em nome de Maria da Graça Alves Rafael. 

O senhor Presidente da Câmara não esteve presente durante a apreciação e votação deste assunto. 

(Doc.424 DPGU 275/18) --------------------------------------------------------------------------------------  

 

3) Pedido de licenciamento para ampliação de portão, no prédio sito na Rua do Aterro, n.º 49, 

na Serra d´El-Rei, apresentado em nome de Mário Joaquim Ramos Jordão – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo: -----------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 855/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar o projeto de arquitetura e deferir o pedido de licenciamento ao abrigo do disposto n.º 3 

do artigo 20.º e n.º 1 do artigo 23.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual 

redação (RJUE), apresentado no dia 19 de março de 2019, em nome de Mário Joaquim Ramos 

Jordão, para ampliação de portão, no prédio sito na Rua do Aterro, n.º 49, na localidade de Serra 
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d´El-Rei, nas condições do parecer da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), 

datado de 7 de julho de 2019.» O senhor Presidente da Câmara não esteve presente durante a 

apreciação e votação deste assunto. (Doc.425 DPGU 296/19) -------------------------------------------   

 

4) Pedido para legalização de ampliação de moradia unifamiliar, para o prédio sito Rua de 

Moçambique, nº 5, em Peniche, apresentado em nome de Piedade do Rosário Engenheiro 

Quinzico – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 856/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Proceder à audiência prévia ao interessado, nos termos do artigo 121.º do Código de 

Procedimento Administrativo, manifestando a intenção de indeferir o pedido, apresentado em 

nome de Piedade do Rosário Engenheiro Quinzico do Carmo, em 11 de setembro de 2018, para 

legalização de ampliação de moradia unifamiliar, para o prédio sito Rua de Moçambique n.º 5, 

localidade de Peniche, ao abrigo da alínea a) do numero 1 do artigo 24.º do Decreto-Lei n.º 

555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), pelos motivos constantes no parecer 

da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 7 de julho de 2019, 

nomeadamente por as construções implantadas no logradouro não cumprirem o RGEU 

(Regulamento Geral das Edificações Urbanas), bem como o artigo 23.º do RMUE de Peniche 

(Regulamento Municipal da Urbanização e da Edificação).» O senhor Presidente da Câmara não 

esteve presente durante a apreciação e votação deste assunto. (Doc.426 DPGU 206/18) ------------  

 

5) Pedido de licenciamento para demolição de anexos e construção de edifício para habitação 

com destaque de parcela, para o prédio sito na Rua Nossa Senhora de Fátima, em Ferrel, 

apresentado em nome de Brilhagora – Construção e Turismo, L.da – Pelouro do Planeamento e 

Urbanismo: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 857/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar o projeto de arquitetura ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 20.º do Decreto-Lei n.º 

555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), relativo ao pedido de licenciamento 

para demolição de anexos e construção de edifício para habitação com destaque de parcela, para 

o prédio sito na Rua Nossa Senhora de Fátima, localidade de Ferrel, apresentado em nome de 

Brilhagora - Construção e Turismo, L.da, no dia 11 de outubro de 2018, nas condições do parecer 

da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 7 de julho de 2019.» O 

senhor Presidente da Câmara não esteve presente durante a apreciação e votação deste assunto. A 

senhora Vereadora Cristina Leitão não participou na apreciação e votação deste assunto. (Doc.427 

DPGU 229/18) ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

6) Pedido de informação prévia sobre a viabilidade para construção de 2 edifícios de habitação 

(8 fogos) em regime de propriedade horizontal, a implantar no prédio sito na Rua do Outeiro e 

Rua do Cerco, em Ferrel, apresentado em nome de Emanuel Sousa Noivo – Pelouro do 

Planeamento e Urbanismo: -----------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 858/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------   

«Proceder à audiência prévia ao interessado, nos termos do artigo 121.º do Código de 

Procedimento Administrativo, manifestando a intenção de emitir parecer desfavorável ao pedido 

de informação prévia, apresentado em nome de Emanuel Sousa Noivo, em 28 de janeiro de 2019, 

sobre a viabilidade para construção de 2 edifícios de habitação (8 fogos) em regime de 
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propriedade horizontal, a implantar no prédio sito na Rua do Outeiro e Rua do Cerco, localidade 

de Ferrel, pelos motivos constantes no parecer da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística 

(DPGU), datado de 18 de fevereiro de 2019, nomeadamente por incumprimento do artigo 11º do 

Regulamento do PDM, na sua atual redação, do RMUE e RGEU.» O senhor Presidente da Câmara 

não esteve presente durante a apreciação e votação deste assunto. (Doc.428 DPGU 106/19) -------  

 

7) Pedido de licenciamento para alteração e ampliação de moradia unifamiliar, para o prédio 

sito na Rua Bela Morais, n.º 14, nos Casais do Baleal, apresentado em nome de Maria Cecília 

Gonçalves Preto Rebelo Santos Mendes – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ----------------  
Deliberação n.º 859/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 10 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar o projeto de arquitetura ao abrigo do disposto no n.º 3 do artigo 20.º do Decreto-Lei n.º 

555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), relativo ao pedido de licenciamento 

para alteração e ampliação de moradia unifamiliar, para o prédio sito na Rua Bela Morais, n.º 

14, localidade de Casais do Baleal, apresentado em nome de Maria Cecília Gonçalves Preto 

Rebelo Santos Mendes, no dia 30 de janeiro de 2019, nas condições do parecer da Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 10 de julho de 2019.» O senhor Presidente 

da Câmara não esteve presente durante a apreciação e votação deste assunto. (Doc.429 DPGU 

113/19) ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

8) Pedido de licenciamento para alterações no decurso da obra na vigência da licença n.º 

125/11, para o prédio sito no Casal do Guisado, apresentado em nome de Arsénio José 

Fernandes Isidoro – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ------------------------------------------  
Deliberação n.º 860/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar o projeto de arquitetura e deferir o pedido de licenciamento ao abrigo do disposto n.º 3 

do artigo 20.º e n.º 1 do artigo 23.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual 

redação (RJUE), apresentado no dia 17 de abril de 2019, em nome de Arsénio José Fernandes 

Isidoro, para alterações no decurso da obra na vigência da licença n.º 125/11, para o prédio sito 

em Casal do Guisado, freguesia de Atouguia da Baleia, nas condições do parecer da Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 8 de julho de 2019.» O senhor Presidente 

da Câmara não esteve presente durante a apreciação e votação deste assunto. A senhora Vereadora 

Cristina Leitão não participou na apreciação e votação deste assunto. (Doc.430 DPGU 417/19) --  

 

9) Pedido de licenciamento para construção de moradia unifamiliar, garagem e muros de 

vedação, para o prédio sito na Rua Moderna, nº 6, 6A e 6B, no Lugar da Estrada, apresentado 

em nome de Roger Raymond Macquart – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: ----------------  
Deliberação n.º 861/2019: Deliberado, por maioria, com cinco votos a favor dos senhores 

Vereadores eleitos pelo Grupo de Cidadãos Eleitos Por Peniche, pelo Partido Social Democrata e 

pela Coligação Democrática Unitária, e uma abstenção da senhora Vereadora eleita pelo Partido 

Socialista, aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada de 4 de julho de 2019, que 

a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta anexa ao livro de atas: ------  

«Indeferir o pedido de licenciamento para construção de moradia unifamiliar, garagem e muros 

de vedação, para o prédio sito na Rua Moderna, n.º 6, 6A e 6B, localidade de Lugar da Estrada, 

apresentado por Roger Raymond Macquart, no dia 12 de outubro de 2018, nos termos da alínea 

a) do número 2 e número 5 do artigo 24.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a 

sua atual redação (RJUE), tendo em conta que a exposição apresentada por parte do requerente, 

em resposta à audiência prévia realizada, em nada altera os fundamentos técnicos constantes nos 
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pareceres emitidos pela Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datados de 3 de 

abril de 2019.                                                                             

Motivo(s) do indeferimento: 

 A – Fundamentação de Facto: 

 - O constante nos pareceres emitidos pela Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística 

(DPGU), datados de 3 de abril de 2019, nomeadamente por a pretensão se integrar em área 

deficitária em termos de infraestruturas viárias, e, tal como é apresentada, hipotecar o 

desenvolvimento urbanístico do local, afetando-o negativamente, uma vez que prevê o fecho da 

frente urbana em questão, dando (…) origem a que os proprietários das parcelas a nascente 

fiquem com os respetivos prédios encravados.                

B – Fundamentação de direito: 

 - Nos termos da alínea a) do número 2 e número 5 do artigo 24.º do Decreto-Lei n.º 555/99, de 

16 de dezembro, na sua atual redação.» O senhor Presidente da Câmara não esteve presente 

durante a apreciação e votação deste assunto. (Doc.431 DPGU 230/18) -------------------------------  

 

10) Estudo urbanístico para ampliação do cemitério de Ferrel – Pelouro do Planeamento e 

Urbanismo: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 862/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 10 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Aprovar o estudo urbanístico elaborado pela Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística - 

Estudos e Projetos, em 9 de julho de 2019, relativamente ao estudo urbanístico para ampliação 

do cemitério de Ferrel, tendo em conta o parecer emitido pela Divisão de Planeamento e Gestão 

Urbanística (DPGU), datado de 10 de julho de 2019.» O senhor Presidente da Câmara não esteve 

presente durante a apreciação e votação deste assunto. (Doc.432 DPGU 4/19) -----------------------  

 

11) Estudo urbanístico do mercado da Serra d´El-Rei, para o prédio sito na Avenida da 

Serrana, na Serra d´El-Rei – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: -------------------------------  
Deliberação n.º 863/2019: Deliberado retirar da ordem do dia, a proposta do senhor Presidente da 

Câmara, datada de 10 de julho de 2019, referente ao estudo urbanístico do mercado da Serra d´El-

Rei, para o prédio sito na Avenida da Serrana, na Serra d´El-Rei, para que o senhor Presidente da 

Câmara esteja presente, devendo o assunto ser presente na próxima reunião de Câmara. O senhor 

Presidente da Câmara não esteve presente durante a apreciação deste assunto. (DPGU 12/19) ----  

 

12) Pedido de licenciamento de obras na via pública, para execução de um ramal de energia 

elétrica em baixa tensão e instalação de apoio BT de betão, bem como pedido de ocupação da 

via pública inerente à operação urbanística, a realizar na Rua das Flores, em Reinaldes, 

apresentado em nome de EDP – Distribuição Energia, S.A. – Pelouro do Planeamento e 

Urbanismo: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 864/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Propõe-se à Exma. Câmara Municipal que delibere no sentido de: 

a)Isentar a EDP da apresentação da caução para cumprimento da boa reposição dos pavimentos 

da via pública, pelas razões e com os fundamentos expostos no n.º 4.14 da presente informação; 

b)Aprovar o processo e deferir o pedido de licenciamento, ao abrigo do disposto no artigo 23.º 

do Decreto-Lei n.º 555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), e no Contrato de 

Concessão de Distribuição de Energia Elétrica em Baixa Tensão no Município de Peniche, 

celebrado entre o Município de Peniche e a EDP Distribuição, Energia, S.A., relativo ao pedido 

de licenciamento de obras na via pública, para execução de um ramal de energia elétrica em 
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baixa tensão e instalação de Apoio BT de betão, bem como deferir o pedido de ocupação da via 

pública inerente à operação urbanística, a realizar a Rua das Flores, Reinaldes, Atouguia da 

Baleia, apresentado em nome de EDP Distribuição, Energia, S.A., no dia 24 de junho de 2019, 

nas condições constantes da presente informação, que deverão constar do título da licença.» O 

senhor Presidente da Câmara não esteve presente durante a apreciação e votação deste assunto.  

(Doc.433 DPGU 742/19) --------------------------------------------------------------------------------------  

 

13) Pedido de licenciamento para legalização de alterações / ampliações em moradia 

unifamiliar, para o prédio sito Rua do Bairro Novo, n.º 12, em Serra d´El-Rei, apresentado em 

nome de Maria da Conceição Costa Braz – Pelouro do Planeamento e Urbanismo: --------------  
Deliberação n.º 865/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Proceder à audiência prévia ao interessado, nos termos do artigo 121.º do Código de 

Procedimento Administrativo, manifestando a intenção de indeferir o pedido, apresentado em 

nome de Maria da Conceição Costa Braz, em 17 de setembro de 2018, para legalização de 

alterações/ampliações em moradia unifamiliar, para o prédio sito Rua do Bairro Novo, n.º 12, 

localidade de Serra d´El-Rei, ao abrigo da alínea a) do n.º 1 do artigo 24.º do Decreto-Lei n.º 

555/99, de 16 de dezembro, com a sua atual redação (RJUE), pelos motivos constantes no parecer 

da Divisão de Planeamento e Gestão Urbanística (DPGU), datado de 7 de julho de 2019, 

nomeadamente por incumprimento da alínea a) do n.º 3.1 do artigo 11.º do Regulamento do Plano 

Diretor Municipal (PDM) de Peniche, bem como do artigo 25.º do Regulamento Municipal da 

Urbanização e da Edificação (RMUE) de Peniche.» O senhor Presidente da Câmara não esteve 

presente durante a apreciação e votação deste assunto. (Doc.434 DPGU 213/18) --------------------   

 

DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS: 

 

14) Divisão em regime de propriedade horizontal de um edifício, sito na Rua Arquiteto Paulino 

Montez, n.º 78 e 80, em Peniche, requerida por João Delgado da Silva - Pelouro das Obras 

Municipais: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 866/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 10 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«De acordo com o previsto no n.º 3 do artigo 66.º do RJUE (Regime Jurídico de Urbanização e 

Edificação), proponho que a Câmara Municipal aprecie para certificar em conformidade com o 

auto de certificação, em anexo, para efeitos de Certidão de Propriedade Horizontal, referente ao 

prédio sito na Rua Arquiteto Paulino Montez, n.º 78 e 80, em Peniche, em nome de João Delgado 

da Silva.» O senhor Presidente da Câmara e os senhores Vereadores Filipe Sales e Cristina Leitão 

não estiveram presentes durante a apreciação e votação deste assunto. (Doc.435 NIPG 12524/19)  

 

15) Revisão de preços definitiva da Empreitada de reabilitação de 12 fogos do Bairro do 

Calvário e de dois equipamentos coletivos (Casa da Bica e Casa do Calvário), em Peniche – 

Pelouro das Obras Municipais: ------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 867/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 5 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação da Divisão de Obras Municipais, de 3 de julho de 2019, junta-se 

Auto de Revisão de Preços Definitiva (Trabalhos Consignados), da empreitada de “Reabilitação 

de 12 Fogos do Bairro do Senhor do Calvário e de 2 Equipamentos Coletivos (Casa da Bica e 

Casa do Calvário)”, para que a Câmara tome conhecimento.» O senhor Presidente da Câmara e 
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os senhores Vereadores Filipe Sales e Cristina Leitão não estiveram presentes durante a apreciação 

e votação deste assunto. (NIPG 12509/19) ------------------------------------------------------------------  

 

REGULAMENTOS MUNICIPAIS: 

 

16) Regulamento do espaço StartUp da Central Elétrica – Pelouro da Administração Geral: --  
Deliberação n.º 868/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 10 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando que compete à Câmara Municipal, nos termos da alínea k) do n.º 1 do artigo 33.º 

do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, elaborar e submeter à aprovação da Assembleia 

Municipal os projetos de regulamento externos do município, bem como aprovar os regulamentos 

internos. 

Considerando a informação prestada pelos serviços do Município, informação n.º 10/19, de 25 de 

janeiro de 2019, proponho que a Câmara Municipal delibere, nos termos do n.º 1 do artigo 98.º 

do CPA e no âmbito da competência prevista na alínea k) do n.º 1 do artigo 33.º do anexo I, da 

Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro: 

1. Dar início ao procedimento de elaboração do Regulamento do Espaço StartUp da Central 

Elétrica; 

2. Que a constituição como interessados e a apresentação de contributos para a elaboração do 

regulamento se processe por meio de requerimento, a dirigir ao Presidente da Câmara Municipal, 

identificando devidamente o requerente e o procedimento, no prazo de 10 dias úteis a contar da 

data da publicação do início do procedimento no site do Município de Peniche; 

3 .Que se proceda à publicação no site do Município de Peniche do início do procedimento, nos 

moldes previsto no artigo 98.º do CPA; 

4. A direção do procedimento é da Câmara Municipal, nos termos da alínea k) do n.º 1 do artigo 

33.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, que delega a sua instrução na técnica 

superior jurista, Margarida Gonçalves, nos termos do disposto no n.º 2 e 4 do artigo 55.º do 

Código do Procedimento Administrativo.» O senhor Presidente da Câmara e os senhores 

Vereadores Filipe Sales e Cristina Leitão não estiveram presentes durante a apreciação e votação 

deste assunto. (Doc.436 NIPG 10565/19) ----------------------------------------------------------------------------   

 

17) Normas de participação do Festival Sabores do Mar 2019 - Pelouro do Desenvolvimento 

Económico: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 869/2019: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Ana Rita Petinga, 

datada de 11 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação 1055/2019, de 11 de julho, da DAF, no uso da competência na alínea 

u) do n.º 1, do artigo 33.º, do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, proponho que a 

Câmara Municipal aprove as normas de participação que visam regular a participação dos vários 

agentes e atores locais nos espaços expositivos e de restauração do Festival Sabores do Mar.» O 

senhor Presidente da Câmara e os senhores Vereadores Filipe Sales e Cristina Leitão não estiveram 

presentes durante a apreciação e votação deste assunto. (Doc.437 NIPG 12676/19) -----------------  

 

TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS PARA AS FREGUESIAS: 

 

18) Transferência de competências previstas no n.º 1 do artigo 2.º do Decreto-Lei n.º 57/2019, 

de 30 de abril – Freguesia de Peniche: ---------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 870/2019: A Câmara Municipal tomou conhecimento da deliberação, da Junta de 

Freguesia de Peniche, de não aceitação da transferência de competências previstas no n.º 1 do 
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artigo 2.º do Decreto-Lei n.º 57/2019, para o ano 2019, através do oficio n.º 130, de 3 de julho de 

2019. O senhor Presidente da Câmara e os senhores Vereadores Filipe Sales e Cristina Leitão não 

estiveram presentes durante a apreciação deste assunto. (NIPG 11951/19) ----------------------------  

 

19) Transferência de competências previstas no n.º 1 do artigo 2.º do Decreto-Lei n.º 57/2019, 

de 30 de abril – Freguesia da Serra d´El-Rei: -------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 871/2019: A Câmara Municipal tomou conhecimento da deliberação, da Junta de 

Freguesia da Serra d´El-Rei, de não aceitação da transferência de competências previstas no n.º 1 

do artigo 2.º do Decreto-Lei n.º 57/2019, para o ano 2019, registado sob o n.º 12541 (NIPG 

12567/19), de 11 de julho de 2019. O senhor Presidente da Câmara e os senhores Vereadores Filipe 

Sales e Cristina Leitão não estiveram presentes durante a apreciação deste assunto. (NIPG 

12567/19) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

RECURSOS HUMANOS: 

 

20) Lista nominal dos trabalhadores contratados em regime de CTTRC - Contrato de Trabalho 

a Termo Resolutivo Certo, CEI - Contratos de Emprego Inserção e Inserção+, Contratos de 

Prestação de Serviços (avenças), e CEAMA - Contrato Emprego Apoiado em Mercado Aberto, 

referentes ao mês de junho de 2019 - Pelouro dos Recursos Humanos: -----------------------------  
Deliberação n.º 872/2019: Por proposta do senhor Presidente, a Câmara Municipal tomou 

conhecimento da lista nominal dos trabalhadores contratados em regime de CTTRC - Contrato de 

Trabalho a Termo Resolutivo Certo, CEI - Contratos de Emprego Inserção e Inserção+, Contratos 

de Prestação de Serviços (avenças), e CEAMA - Contrato Emprego Apoiado em Mercado Aberto, 

referentes ao mês de junho de 2019. O senhor Presidente da Câmara e os senhores Vereadores 

Filipe Sales e Cristina Leitão não estiveram presentes durante a apreciação deste assunto. ---------   

 

21) Horas extra dos trabalhadores do Município, referentes ao mês de junho de 2019 – Pelouro 

dos Recursos Humanos: ---------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 873/2019: Por proposta do senhor Presidente, a Câmara Municipal tomou 

conhecimento das horas extra dos trabalhadores do Município, referentes ao mês de junho de 2019. 

O senhor Presidente da Câmara e os senhores Vereadores Filipe Sales e Cristina Leitão não 

estiveram presentes durante a apreciação deste assunto. --------------------------------------------------  

 

EVENTOS DE INICIATIVA MUNICIPAL: 

 

22) Concertos na cidade de Peniche “Lisbon Music Fest 2019” – Pelouro da Cultura: ----------  
Deliberação n.º 874/2019: A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação referente 

aos concertos na cidade de Peniche “Lisbon Music Fest 2019”. O senhor Presidente da Câmara e 

os senhores Vereadores Filipe Sales e Cristina Leitão não estiveram presentes durante a apreciação 

deste assunto. (NIPG 7899/19) --------------------------------------------------------------------------------  

 

23) Festival Sabores do Mar 2019 – Programação – Pelouro do Desenvolvimento Económico:  
Deliberação n.º 875/2019: A Câmara Municipal tomou conhecimento da programação para o 

evento Festival Sabores do Mar 2019. O senhor Presidente da Câmara e os senhores Vereadores 

Filipe Sales e Cristina Leitão não estiveram presentes durante a apreciação deste assunto. (NIPG 

12508/19) ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

FIXAÇÃO DE PREÇOS E TAXAS: 

 

24) Festival Sabores do Mar 2019 – Preçário - Pelouro do Desenvolvimento Económico: ------  
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Deliberação n.º 876/2019: Deliberado, por maioria, com três votos a favor, dos senhores 

Vereadores eleitos pelo Grupo de Cidadãos Eleitos Por Peniche e pelo Partido Socialista, e uma 

abstenção, do membro eleito pela Coligação Democrática Unitária, aprovar a proposta da senhora 

Vereadora Ana Rita Petinga, datada de 11 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se 

arquiva cópia do original em pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------  

«Considerando a informação 1038/2019, de 11 de julho, da DAF, no uso da competência na alínea 

e) do n.º 1, do artigo 33.º, do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, proponho que a 

Câmara Municipal aprove a tabela de preços dos ingressos do Festival Sabores do Mar, que 

decorrerá entre 5 e 15 de setembro de 2019.» O senhor Presidente da Câmara e os senhores 

Vereadores Filipe Sales e Cristina Leitão não estiveram presentes durante a apreciação e votação 

deste assunto. (Doc.438 NIPG 12527/19) -------------------------------------------------------------------  

 

RELACIONAMENTO INSTITUCIONAL: 

 

25) Pacto Desenvolvimento Local 2030, apresentado por Minha Terra – Federação Portuguesa 

de Associações de Desenvolvimento Local 2030 – Pelouro da Administração Geral: -------------  
Deliberação n.º 877/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 9 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação do Gabinete de Planeamento Estratégico, Estudos e Projetos, 

datada de 9 de julho de 2019, em anexo, proponho que a Câmara Municipal no uso da 

competência prevista na alínea r) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I, da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, com as alterações em vigor, subscreva o “Pacto Desenvolvimento Local 2030”, da 

iniciativa da “Minha Terra – Federação Portuguesa de Associações de Desenvolvimento Local”.» 

O senhor Presidente da Câmara e os senhores Vereadores Filipe Sales e Cristina Leitão não 

estiveram presentes durante a apreciação e votação deste assunto. (Doc.439 NIPG 12193/19) -----  

 

APOIOS DIVERSOS: 

 

26) Atribuição de apoio à Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de São Sebastião de 

Peniche, para a realização da Festa em Honra de Nossa Senhora da Boa Viagem 2019 – Pelouro 

da Cultura: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 878/2019: Deliberado aprovar a proposta da Senhora Vereadora Ana Rita Petinga, 

datada de 11 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando o pedido de apoio logístico efetuado pela Fábrica da Igreja Paroquial da 

Freguesia de São Sebastião de Peniche, a 13 de fevereiro de 2019, registado sob o n.º 3410, para 

a realização da Festa em Honra de Nossa Senhora da Boa Viagem de Peniche, e após avaliação 

das disponibilidades do Município, proponho, nos termos da alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do 

Anexo I da Lei n.º 

75/2013, de 12 de setembro, que a Câmara Municipal conceda: 

1) O apoio logístico solicitado, exceto: 

- Alcatifas; 

- Fornecimento e montagem de iluminação na muralha; 

- Fornecimento e montagem de bancada, no topo do molhe Oeste; 

- WC’s móveis; 

- Tendas; 

2) Um apoio financeiro, no valor de 8200,00 euros, à Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia 

de São Sebastião de Peniche, para fazer face à despesa a realizar com o aluguer das tendas.» 

(Doc.440 NIPG 3244/19) --------------------------------------------------------------------------------------  
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27) Atribuição de apoios no âmbito da primeira fase de candidaturas ao abrigo do Regulamento 

Municipal de Apoio ao Associativismo, para as tipologias Apoio às Atividades Regulares e Apoio 

Logístico – Pelouro do Associativismo: ---------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 879/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Vereador Mark Ministro, 

datada de 11 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando as 178 candidaturas submetidas na primeira fase de apoio às atividades regulares 

e de apoio logístico, ao abrigo do Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo, doravante 

mencionado como RMAA. 

Considerando o relatório de análise, datado de 14 de junho, que se remete em anexo, efetuado 

pela Comissão de Avaliação nomeada para o efeito, nos termos do artigo 60.º do RMAA. 

Considerando que, com base no mesmo relatório foram consideradas elegíveis 157 candidaturas, 

das 37 Associações candidatas 36 preenchem os requisitos de admissão nos termos dos artigos 

3.º e 4.º do RMAA, sendo que, as respetivas candidaturas apresentam a documentação necessária 

para a avaliação das mesmas.  

Considerando que, conforme determina o RMAA, a ponderação do apoio financeiro tem por base 

as seguintes premissas: a dotação orçamental cabimentada para cada medida de apoio ao 

associativismo e a pontuação atribuída pela Comissão de Avaliação a cada uma das candidaturas 

com base na aplicação de critérios específicos para cada tipo de apoio. 

Considerando que, o Município reconhece a importância de “apoiar o papel do associativismo e 

apoiar o desenvolvimento do movimento associativo, numa base de compromisso, de 

responsabilidade partilhada, de cooperação e de estreita articulação entre o município e as 

associações locais”, na defesa do princípio da autonomia das associações preconizado pela Carta 

Local do Associativismo, o que recomenda que os apoios municipais ao associativismo sejam 

concedidos numa lógica de corresponsabilização do tecido associativo, bem como de incentivo à 

capacidade de (livre) iniciativa e ao desenvolvimento de uma cultura empreendedora por parte 

das associações, traduzida na necessidade de convergência e repartição de esforços.  

Considerando o espírito do RMAA, quando se assume que “ao mesmo tempo que se espera que o 

regulamento possa contribuir para promover a dinâmica associativa e a qualidade das suas 

iniciativas, também se pretende que contribua para promover a racionalidade na utilização dos 

recursos, quer municipais, quer associativos”, que esses recursos são limitados e finitos e que 

devem ser geridos de forma responsável de parte a parte. 

Com base nestas premissas e sem prejuízo dos apoios logísticos já aprovados para as atividades 

realizadas entre o dia 9 de fevereiro a 30 de junho, proponho que a Câmara Municipal, no uso da 

competência estabelecida na alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 

de setembro, no cumprimento do artigo 61.º do Regulamento Municipal de Apoio ao 

Associativismo (RMAA), atribua o apoio financeiro e logístico nos seguintes termos: 

1. Pressupostos: 

a) Pontuação atribuída pela Comissão de Avaliação; 

b) Comparticipação máxima em 18% do orçamento global da atividade proposta;  

c) Comparticipação global máxima por ano e por entidade no valor de 18 000 €; 

d) Utilização dos autocarros municipais nos termos da deliberação de Câmara n.º 

625/2017, na sua atual redação; 

e) A dotação orçamental para o ano de 2019 é de 120 000 €; 

2. Apoios:  
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2.1. ATIVIDADE DESPORTIVA: 

2.1.1. Apoio à competição desportiva federada não profissional 
 

Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

1 
Clube de Ténis de 

Peniche 
Ténis (individual) 0,85 3 942,81 €   

2 
Clube Naval de 

Peniche 
Vela Ligeira 0,75 2 677,05 €   

3 
Clube Stella 

Maris de Peniche  
Badminton 0,85 3 373,65 €   

4 
Clube Stella 

Maris de Peniche  
Basquetebol 0,95 8 592,75 €   

5 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 
Futebol 0,65 9 133,14 €   

6 
Grupo Desportivo 

de Peniche 
Futebol 0,95 18 000,00 €   

7 
PAC - Peniche 

Amigos Clube 
Futsal 0,85 7 091,55 € 10 312,00 € 

Pavilhão D. 

Luís Ataíde 

12 Transportes  

8 
PAC - Peniche 

Amigos Clube 
Triatlo 0,75 1 289,25 €   

9 

Serrana - 

Associação 

Desportiva 

Cultural e 

Recreativa 

Ginástica 0,75 1 039,50 €   

10 

Sociedade 

Filarmónica 

União Primeiro 

de Dezembro  

1902 de Atouguia 

da Baleia 

Atletismo  0,30 372,60 €   

11 
Sporting Clube 

da Estrada 
Futsal 0,55 1 009,80 €   

12 
União Desportiva 

Cultural de São 

Bernardino 

Bilhar - Pool 

Português 
0,70 453,60 €   

13 
União Desportiva 

Cultural de São 

Bernardino 

Matraquilhos 0,40 93,60 €   

14 
União Desportiva 

Cultural de São 

Bernardino 

Tiro ao Alvo 

(Ccart/C10)  
0,40 187,20 €   

 

2.1.2. Apoio à Organização de Eventos e Atividades Desportivas Competitivas 
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

1 
Casa do Benfica 

em Peniche 

2.º Convívio de 

Pesca de Casa do 

Benfica 
0,85 309,06 € 43,44 € 

12 Baias 

2 Contentores de 

lixo 

4 baldes pequenos 

com sacos 

6 mesas retráteis  

12 bancos 

rebatíveis 

2 

Centro Social do 

Pessoal da 

Câmara 

Municipal de 

Peniche 

Convívio de Pesca 

Desportiva de Mar 
0,80 504,00 € 190,76 € 

1 Viatura de caixa 

aberta 

1 Viatura ligeira 

20 Baias 

3 Contentores de 

Lixo (grandes) 

4 Contentores de 

Lixo (pequenos) 

12 sacos para o 

lixo 

1 Estrado para 

troféus 

30 Mesas 

50 bancos 

4 Mesas de 

Plástico 

8 Cadeiras de 

Plástico 

2 Chapéus de Sol 

3 

Centro Social do 

Pessoal da 

Câmara 

Municipal de 

Peniche 

Participação em 

Cerca de 10 Provas 

de Pesca  
0,85 459,00 €  496,50 €  

10 Viatura Mista 

c/9 lugares (10X) 

4 

Centro Social do 

Pessoal da 

Câmara 

Municipal de 

Peniche 

XIX Convívio de 

Pesca Desportiva 

de Mar dos Açores 
0,85 940,95 €  211,12 €  

1 Autocarro 

(31/05/2019) 

1 Autocarro 

(10/06/2019) 

5 
Clube de Ténis de 

Peniche 

X Torneio Peniche 

Cup 
0,78 79,33 € 32,58 € 

25 cadeiras 

1 mini tenda  

6 
Clube de Ténis de 

Peniche 

XXV Open Cidade 

de Peniche 
0,83 86,65 € 32,58 € 

25 cadeiras 

1 mini tenda  

7 
Clube de Ténis de 

Peniche 

XXV Torneio "Os 

Carapaus" 
0,78 79,33 € 32,58 € 

25 cadeiras 

1 mini tenda  

8 
Clube de Ténis de 

Peniche 

XXV Torneio "Os 

Petingas" 
0,78 79,33 € 32,58 € 

25 cadeiras 

1 mini tenda  

9 
Clube de Ténis de 

Peniche 

XXV Torneio 

Sardinha Assada  
0,78 81,43 € 248,96 € 

40 cadeiras  

8 mesas pequenas  

1 assador  
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

1 caixote do lixo  

1 Tenda  (9x6) 

10 
Clube Naval de 

Peniche 

Campeonato de 

Portugal de Juvenis 

e Infantis Optimist 
0,90 1 101,60 € 3 193,07 € 

2 Tendas de 

10x15m (c/ 

iluminação)  

1 Palco c/ 4 

Estrados e 

Cavaletes 

80 Baias  

200 Cadeiras de 

Plástico 

3 Estrados de 

Palco alcatifados  

1 Apoio para 

discursos  

Suporte de 

Bandeira e 

Bandeiras 

40 Mastros de 

Bandeira, 

Bandeiras e 

Maciços  

30 Plantas em 

vasos 

p/decoração   

4 Contentores de 

lixo grandes 

10 Contentores de 

lixo pequenos c/ 

rodas e respetivos 

sacos 

10 Placas com pés 

para a divisão do 

espaço  

1 rolo de fita de 

sinalização 

2 Projetores de 

iluminação a 

montar na 

fachada sul do 

Clube 

60 Alojamento 

casa da Juventude 

20 Alojamento 

CarSurf 

15 peças de 

suporte para as 

velas das 

embarcações 

participantes 

11 
Clube Naval de 

Peniche 

Campeonato 

Nacional Individual 

Elite Pesca 
0,80 129,60 € 96,80 € 

1 Púlpito 

Pódio e Porta 

Bandeiras 

20 Mastros de 
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

Submarina - Etapa 

de Peniche 

Bandeira, 

Bandeiras e 

Maciços  

10 Baias  

6 Caixotes de Lixo 

com rodas e 

respetivos sacos 

1 Caixote de lixo 

grande 

100 cadeiras 

Plásticas 

8 Mesas 

Compridas 

12 
Clube Stella 

Maris de Peniche  

Torneio Nacional 

de Clubes 
0,95 134,24 €   

13 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio 25 de Abril 

- Petizes 
0,90 405,00 €   

14 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio Hexagonal 

- Petizes 
0,90 168,48 €   

15 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio Hexagonal 

- Petizes 
0,90 166,86 €   

16 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio Hexagonal 

- Petizes 
0,90 162,00 €   

17 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio Triangular 

- Benjamins A 
0,85 116,28 €   

18 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio Triangular 

- Benjamins A 
0,85 108,63 €   

19 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio Triangular 

- Benjamins A e B 
0,90 153,09 €   

20 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio Triangular 

- Benjamins B 
0,85 111,69 €   

21 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio Triangular 

- Benjamins B 
0,85 111,69 €   

22 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio Triangular 

- Infantis Sub-12 
0,85 111,69 €   
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

23 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio Triangular 

- Petizes 
0,85 111,69 €   

24 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio Triangular 

- Traquinas A 
0,85 117,81 €   

25 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio Triangular 

- Traquinas A 
0,85 110,16 €   

26 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio Triangular 

- Traquinas B 
0,85 110,16 €   

27 
Grupo Desportivo 

Atouguiense 

Torneio Triangular 

- Traquinas B 
0,85 108,63 €   

28 
PAC - Peniche 

Amigos Clube 

2º Triatlo Jovem de 

Peniche 
0,95 47,03 € 115,84 € 

1 Pódio entrega 

de Prémios  

100 baias de 

vedação 

1 aparelhagem 

sonora (o 

Município não 

tem este 

equipamento) 

4 rolos de fita 

sinalizadora 

1 sinal de corte de 

trânsito 

2 contentores 

para o lixo 

29 
PAC - Peniche 

Amigos Clube 

Torneio da 

Primavera de 

Petizes e Traquinas 
0,85 183,60 € 49,50 € 

Pavilhão D. Luís 

Ataíde  

30 
PAC - Peniche 

Amigos Clube 

Torneio de 

Encerramento de 

Petizes e Traquinas 
0,85 183,60 € 49,50 € 

Pavilhão D. Luís 

Ataíde  

31 

Serrana - 

Associação 

Desportiva 

Cultural e 

Recreativa 

Campeonato 

Distrital Duplo-

Mini-Trampolim 
0,85 39,02 €   

32 

Serrana - 

Associação 

Desportiva 

Cultural e 

Recreativa 

Campeonato 

Distrital Trampolim 
0,85 24,48 €   

33 
Serrana - 

Associação 

Desportiva 

Liga de Futebol 11 

da Fundação Inatel 

- Distrito de Leiria 
0,95 1 492,36 €   
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

Cultural e 

Recreativa 

34 

Serrana - 

Associação 

Desportiva 

Cultural e 

Recreativa 

Participação em 

Provas de BTT, 

organização de 

eventos desportivos 

0,80 234,72 €   

35 

Serrana - 

Associação 

Desportiva 

Cultural e 

Recreativa 

Torneio de Convívio 

Saltitões e 

Cangurus 
0,75 0,00 € 5,72 € 

Camião para o 

transporte de 

material de 

ginástica 

36 

Serrana - 

Associação 

Desportiva 

Cultural e 

Recreativa 

Torneio Jovem 

(Benjamins - 

Iniciados) 
0,75 20,25 €   

37 
União Desportiva 

Cultural de São 

Bernardino 

2ª Liga Aniversário 

UDCSB 
0,75 135,00 €   

38 
União Desportiva 

Cultural de São 

Bernardino 

Campeonato 

Distrital de Tiro ao 

Alvo - Região do 

Oeste 2018/2019 

0,75 270,00 €   

39 
União Desportiva 

Cultural de São 

Bernardino 

Liga Inatel - Leiria 0,85 933,30 €   

40 
União Desportiva 

Cultural de São 

Bernardino 

Open Federação 

Portuguesa de 

Bilhar (1.ª/2.ª  

Divisão) - Leiria 

0,93 401,76 € 28,96 € 

40 vasos de 

plantas 

20 Maciços e paus 

furados 

respetivas cordas 

41 
União Desportiva 

Cultural de São 

Bernardino 

Torneio 25 de Abril 

(Pool) 
0,98 185,22 €   

2.1.3. Organização de Eventos e Atividades Desportivas não Competitivas 

Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

1 

Associação 
Cultural Sénior de 
Peniche 

Prática de Karaté-
Do 

0,55 39,11 €   

2 

Associação 
Cultural, 
Recreativa e 
Desportiva 
Reinaldense  

3.º Passeio Pedestre 0,65 117,35 €   
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

3 

Associação 
Cultural, 
Recreativa e 
Desportiva 
Reinaldense  

3º Passeio Equestre  0,65 179,60 € 541,55 € 

1 Tendas 9 x 6 
(associação 
cancelou) 
2 Transporte de 
Casas de Banho 
móveis (não há 
disponibilidade) 
20 baias 
220 cadeiras 
10 mesas 
1 contentor 
8 baldes do lixo 
100 lt 
5kg de sacos do 
lixo 100lt 

4 

Associação 
Cultural, 
Recreativa e 
Desportiva 
Reinaldense  

Torneio da Petanca 0,55 102,25 € 30,00 € 

2 Tendas 3 x 3  
2 Casas de 
Banho móveis  
(não há 
disponibilidade)  
5 baldes do lixo 
100 lt 
4kg de sacos do 
lixo 100lt 

5 

Associação 
Cultural, 
Recreativa e 
Desportiva 
Reinaldense  

Torneio de 
Paulitinho 

0,60 78,06 €   

6 

Associação 
Educação Física, 
Cultural e 
Recreativa 
Penichense 

Classe de Ginástica 0,70 207,90 €   

7 

Associação 
Educação Física, 
Cultural e 
Recreativa 
Penichense 

Classe de Karaté 
Shotokan 

0,60 64,80 €   

8 

Associação 
Educação Física, 
Cultural e 
Recreativa 
Penichense 

Sarau de Ginástica 0,70 182,70 € 28,96 € 

20 Vasos de 
Flores 
6 caixotes lixo + 
sacos 

9 
Atlético Clube de 
Geraldes 

16.º Torneio de 
Futsal 

0,80 432,00 €   

10 
Centro Social da 
Bufarda 

Torneio de Futsal 
Páscoa 

0,75 195,75 €   
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

11 

Clube de 
Taekwondo de 
Peniche  

12.º International 
Taekwondo  
Summercamp 
Peniche 2019 

0,95 1 087,56 € 1 206,00 € 

Pavilhão Dom 
Luís Ataíde (6 a 
13/07/2018) e a 
utilização do 
mini ginásio e 
da sala de 
reuniões 
existente no 
pavilhão 
1 Autocarro 
para transporte 
de 50 pessoas 
(10/07/2018) - 
Bacalhoa (15h - 
18h) 
1 Autocarro 
para transporte 
de 50 pessoas 
(13/07/2018) - 
Óbidos (18h - 
22h) 
50 px 
Alojamento 
Casa da 
Juventude 

12 

Clube de 
Taekwondo de 
Peniche  

2.º Encontro 
Desportivo de 
Combate Olímpico 
2019 

0,75 175,50 € 148,00 € 

Pavilhão 
Gimnodesportiv
o da Esc. Dom 
Luís Ataíde 

13 
Clube de Ténis de 
Peniche 

Ações de 
Sensibilização 

0,95 111,15 €   

14 
Clube de Ténis de 
Peniche 

Intercâmbio  Ténis 0,73 36,50 €   

15 
Clube de Ténis de 
Peniche 

Maratona de Ténis 0,63 46,94 € 42,57 € 

1 assador  
5 mesas 
pequenas  
20 cadeiras  
1 caixote do lixo  
1 holofote/ 
projetor de luz 
portátil  
1 ficha extensão  
1 Mini tenda  

16 
Clube de Ténis de 
Peniche 

Visita ao Estoril 
Open 

0,45 0,00 € 146,74 € 

Autocarro - 
Estoril (não há 
disponibilidade) 

17 
Clube Naval de 
Peniche 

XI - Jornadas 
Náuticas  

0,80 0,00 € 376,32 € 

220 Cadeiras de 
Plástico   
1 Tenda de 
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

10x15m 
(alcatifada c/ 
iluminação)  
16 Mesas 
compridas    
8 Bancos 
corridos 
3 Estrados de 
Palco 
alcatifados   
20 Baias   
30 Plantas em 
vasos 
p/decoração   
2 Contentores 
de lixo para o 
exterior  
10 Placas 
grandes com 
pés para a 
divisão do 
espaço  
Suporte de 
Bandeira e 
Bandeiras 
Púlpito  
20 de cada: 
Mastros de 
Bandeira, 
Bandeiras e 
Maciços 
Transporte de 
20 Mesas da 
A.F.U.1º 
Dezembro 
p/CNP e volta 

18 
Grupo Desportivo 
Atouguiense 

Treinos de Captação 0,70 856,80 €   

19 
PAC - Peniche 
Amigos Clube 

Aniversário PAC 0,65 511,29 € 49,50 € 
Pavilhão D. Luís 
Ataíde  

20 
PAC - Peniche 
Amigos Clube 

Captação de novos 
atletas 

0,65 257,40 € 49,50 € 
Pavilhão D. Luís 
Ataíde  

21 
PAC - Peniche 
Amigos Clube 

Estágio da Páscoa - 
Escola de Triatlo 

0,68 56,92 € 176,10 € 

3 Utilizações da 
Piscina (1h 
durante a 
manhã) 
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

22 
PAC - Peniche 
Amigos Clube 

Festa de 
Encerramento da 
época de futsal 

0,65 397,80 € 372,94 € 

Pavilhão D. Luís 
de Ataíde 
Casa da 
Juventude 
20 mesas 
40 bancos 
150 cadeiras 
12 chapéus de 
sol (não há 
disponibilidade
) 
10 caixotes de 
lixo e respetivos 
sacos 

23 
PAC - Peniche 
Amigos Clube 

PAC no Desporto 
com Valores  

0,60 91,80 € 34,79 € 

Auditório 
Municipal (das 
19H às 24h) 

24 

Sociedade 
Filarmónica 
União Primeiro 
de Dezembro  
1902 de Atouguia 
da Baleia 

Atividades 
Desportivas 
Regulares 

0,65 291,33 €   

25 
Sporting Clube 
Vila Maria 

Torneio de Penalties 
- Zé Roque 

0,60 32,40 € 72,40 € 
3 Tendas (3x3) 
30 Baias 

26 

União Desportiva 
Cultural de São 
Bernardino 

Aulas de Karaté 
(outubro a junho) 

0,60 21,60 €   

27 

União Desportiva 
Cultural de São 
Bernardino 

Aulas de Yoga 
(outubro a junho) 

0,60 37,80 €   

28 

União Desportiva 
Cultural de São 
Bernardino 

Aulas de Zumba 
(outubro a junho) 

0,60 37,80 €   

29 

União Desportiva 
Cultural de São 
Bernardino 

Futebol de 
Veteranos (Época 
2018/2019) 

0,75 148,50 €   

30 

União Recreativa 
Desportiva e 
Cultural do Paço 

5º Torneio de Sueca 
- Paço 2019 

0,60 64,80 €   

31 

União Recreativa 
Desportiva e 
Cultural do Paço 

Atividades Lúdicas/ 
Caminhadas/ 
Passeios 
Campestres 

0,65 29,25 €   

32 

União Recreativa 
Desportiva e 
Cultural do Paço 

Aulas Bissemanais 
de Ginástica Sénior 

0,60 86,40 €   
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

33 

União Recreativa 
Desportiva e 
Cultural do Paço 

Aulas semanais de 
Zumba 

0,60 43,20 €   

34 

União Recreativa 
Desportiva e 
Cultural do Paço 

Yoga 0,60 32,40 €   

2.2. APOIO À ATIVIDADE CULTURAL 

2.2.1. Apoio à atividade regular de grupos e natureza artística e performativa 

N.º Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 
Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

1 
Associação 
Cultural Sénior de 
Peniche 

Grupo Coral, Teatro 
e Rancho Folclórico 

0,94 448,38 €   

2 

Centro de 
Solidariedade 
Social Convívio e 
Cultura de 
Geraldes 

Secção de Folclore 0,80 1 172,88 €   

3 
Coral Stella Maris 
de Peniche 

Grupo Coral 0,87 1 044,52 €   

4 

Serrana - 
Associação 
Desportiva 
Cultural e 
Recreativa 

Banda Filarmónica 0,84 2 978,64 €   

5 

Serrana - 
Associação 
Desportiva 
Cultural e 
Recreativa 

Rancho Folclórico D. 
Pedro I 

1,00 819,00 €   

6 

Sociedade 
Filarmónica 
União Primeiro 
de Dezembro  
1902 de Atouguia 
da Baleia 

Banda Filarmónica 0,87 2 270,70 €   
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2.2.2. Projetos de produção artística, de espetáculos e festivais, nos vários domínios das 
artes 

Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

1 

Academia de 

Música Estrela 

do Mar de 

Peniche 

Concerto Final 

de Ano Letivo 

para a População 

de Peniche 

0,70 37,80 € 43,44 € 

Fórum da 

Parreirinha (10h 

às 24h) 

Acesso à sala 

para corrente e 

arrumos (10h); 

100 Cadeiras do 

fórum da 

Parreirinha 

2 

Academia de 

Música Estrela 

do Mar de 

Peniche 

Concertos de 

Piano e Cordas - 

Digressão pelo 

Concelho e não 

só 

0,90 194,40 €   

3 

Academia de 

Música Estrela 

do Mar de 

Peniche 

Tardes de Fados - 

Aulas Abertas 
0,73 26,28 €   

4 
Associação 

Cultural Sénior 

de Peniche 

Sensibilização 

para a 

valorização do 

Património 

0,73 2 003,85 €   

5 

Associação 

Cultural, 

Recreativa e 

Desportiva 

Reinaldense 

1º Festival Costa 

de África 
0,60 1 728,00 € 367,79 € 

1 Tendas 9 x 6m 

1 Palco para 

espetáculo e 

montagem 

(Município não 

tem palco) 

6 Casas de Banho 

móveis (não há 

disponibilidade) 

30 baias 

220 cadeiras 

10 mesas 

3 contentor 

20 baldes do lixo 

100 lt 

15kg de sacos do 

lixo 100lt 

6 

Associação 

Cultural, 

Recreativa e 

Desportiva 

Reinaldense 

Dia da Mulher / 

Baile de Sócios 
0,58 130,50 € 81,98 € 

220 Cadeiras 

10 mesas 

1 contentor 

6 baldes do lixo 

100 lt 

5kg de sacos do 

lixo 100lt 

8 baldes do lixo 

30 lt 

5kg de sacos do 

lixo 30lt 
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

7 

Associação de 

Cultura e 

Recreio D. Inês 

de Castro 

Dia da Mulher 0,55 311,36 € 380,10 € 

8 Caixotes do lixo 

pequenos e 

respetivos sacos 

8 Vasos flores 

20 Mesas de 

refeição 

40 Bancos  

1 Tenda 9 x 6 

8 

Associação de 

Estudantes da 

Escola Superior 

de Tecnologia do 

Mar 

Aquela Semana 

2019 
0,65 1 315,06 € 936,74 € 

100 Baias 

(Recinto do 

Evento) 

70 Baias (Igreja 

S. Pedro)  

1 Palco 10x8 (sem 

cobertura) 

4 Tendas 3x3 

1 Bilheteira 

madeira (entrada 

no armazém) 

Rede verde  

150 Sacos de Lixo 

25 Caixotes de 

Lixo 

12 Mesas de 

madeira 

15 Bancos de 

madeira 

5 WC Portáteis 

(não há 

disponibilidade) 

15 Vasos de 

verdura 

decorativa 

Disponibilização 

do Dormitório p/ 

Tuna 

Serviço de 

limpeza recinto 

diário (não há 

disponibilidade) 

4 Sacos de Oferta 

para artistas (t-

shirt, 

livro/panfleto/lata 

de conserva) 

Colocação de 

Lona nos Portões 

de Peniche 

9 

Associação de 

Estudantes da 

Escola Superior 

de Tecnologia do 

Mar 

Arraial de Verão 

ESTM 
0,50 140,40 €   
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

10 

Associação de 

Estudantes da 

Escola Superior 

de Tecnologia do 

Mar 

Visita Bolsa de 

Turismo Lisboa 
0,55 0,00 € 118,38 € 

Transporte FIL - 

Lisboa (Não há 

disponibilidade) 

Saída de Peniche 

às 8h30 

Saída de Lisboa 

às 17h30 

11 
Associação de 

Motociclismo de 

Peniche 

11º Moto Paper 0,65 175,50 €   

12 
Associação de 

Motociclismo de 

Peniche 

21º Aniversário 0,48 216,00 € 327,43 € 

1 Tenda 9x6 

12 mesas e 

respetivos bancos 

2 contentores do 

lixo (1000lts) 

25 sacos do lixo 

pequenos 

8 estrados de 

palco sem 

cavaletes 

4 baldes do lixo 

pequenos com 

rodas 

13 
Associação 

Juvenil de 

Peniche 

23ª Edição da 

Feira do Livro de 

Peniche 
0,95 0,00 € 134,61 € 

1 Transporte de 

70 mesas da 

escola D. Luís de 

Ataíde para o 

Clube Recreativo 

de Peniche e vice-

versa. 

(08/07/2019, 14h, 

a 20/08/2019) 

1 Colocação de 

faixa publicitária 

no Edifício da 

Acão Social 

(10/07/2019 a 

16/08/2019) 

1 

Disponibilização 

da sala do Fórum 

da Parreirinha 

(12/07/2019 a 

19/08/2019) 

10 Mesas de 

plástico para dala 

do Fórum 

Parreirinha  

(12/07/2019 a 

19/08/2018)      

4 Noites do 

auditório do 

Edifício Cultural 
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

14 
Associação 

Juvenil de 

Peniche 

Abril Livros Mil 0,80 0,00 € 28,38 € 

1 

Disponibilização 

da sala do Fórum 

da Parreirinha 

12 mesas de 

plástico para o 

espaço 

15 
Atlético Clube de 

Geraldes 

Almoço de Porco 

no Espeto 
0,45 0,00 € 405,44 € 

1 Tenda 15m x 

10m (não há 

disponibilidade) 

16 
Casa do Benfica 

em Peniche 
24º Aniversário 0,50 112,50 € 32,58 € 

1 Casa de 

Madeira - 

Bilheteira 

12 Baias 

2 Baias c/ trânsito  

Proibido 

17 

Centro de 

Solidariedade 

Social Convívio 

e Cultura de 

Geraldes 

Festival Nacional 

de Folclore 
0,95 397,58 € 492,32 € 

Tenda 9 x 6 

2 projetores 

Escola Primária 

de Geraldes 

18 

CERCIPeniche, 

Cooperativa de 

Educação e 

Reabilitação de 

Cidadãos 

Inadaptados, 

CRL 

Comemoração do 

dia Nacional dos 

Moinhos e 

Moinhos Abertos 

0,78 99,68 €   

19 
Coral Stella 

Maris de 

Peniche 

Concerto de 

Páscoa integrado 

nas 

Comemorações 

do 42º 

Aniversário do 

Coral Stella 

Maris Peniche 

0,85 38,25 € 159,90 € 

250 Impressão de 

desdobráveis e 

publicidade 

1 Ofertas coros 

convidados 

20 
Coral Stella 

Maris de 

Peniche 

X Encontro de 

coros cidade de 

Peniche 
0,90 64,80 € 1,74 € 

300 Impressão de 

desdobráveis e 

publicidade (não 

há 

disponibilidade) 

Utilização das 

instalações do 

CAT para o 

jantar/convívio 

(articular 

diretamente com 

o CAT) 

2 Ofertas coros 

convidados 

21 
Grupo 

Desportivo 

Atouguiense 

97º Aniversário 

do Clube 
0,45 439,02 €   
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

22 
Grupo 

Desportivo 

Atouguiense 

Festa de 

Encerramento 

Época 2018/19 
0,40 374,40 €   

23 

Patrimonium - 

Centro de 

Estudos e Defesa 

do Património 

da Região de 

Peniche 

45 anos de Abril 0,70 104,58 € 33,79 € 

Auditório (21h - 

23h) 

Vídeo Projetor 

Computador 

Som na mesa e 

microfone 

24 

Patrimonium - 

Centro de 

Estudos e Defesa 

do Património 

da Região de 

Peniche 

Apresentação do 

Livro - Mulheres 

(de) Coragem, 

Maria do Céu 

Pires 

0,60 21,60 €   

25 

Patrimonium - 

Centro de 

Estudos e Defesa 

do Património 

da Região de 

Peniche 

Dia da Mulher 0,60 172,80 € 11,24 € 

Auditório (15h - 

19h) 

Vídeo Projetor 

Tela  

4 Mesas da 

entrada do 

auditório 

26 

Patrimonium - 

Centro de 

Estudos e Defesa 

do Património 

da Região de 

Peniche 

Educação 

Patrimonial 
0,80 696,94 €   

27 

Patrimonium - 

Centro de 

Estudos e Defesa 

do Património 

da Região de 

Peniche 

Tertúlia Cultural 0,70 94,50 €   

28 

Serrana - 

Associação 

Desportiva 

Cultural e 

Recreativa 

Almoço convívio 

com concerto de 

homenagem aos 

músicos e 

celebração dos 

110º aniversário 

da Banda 

0,70 305,55 € 61,54 € 

200 Cadeiras 

10 mesas  

20 bancos 

29 

Serrana - 

Associação 

Desportiva 

Cultural e 

Recreativa 

Concerto de 

Primavera 
0,70 153,72 € 694,78 € 

200 cadeiras 

10 floreiras 

1 palco 

30 

Sociedade 

Filarmónica 

União Primeiro 

de Dezembro  

1902 de 

8º Passeio de 

Clássicos 
0,75 310,50 € 32,58 € 

1 Pórtico 

35 Baias 
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

Atouguia da 

Baleia 

31 

Sociedade 

Filarmónica 

União Primeiro 

de Dezembro  

1902 de 

Atouguia da 

Baleia 

Carnaval 2019 0,60 129,60 €   

32 

Sociedade 

Filarmónica 

União Primeiro 

de Dezembro  

1902 de 

Atouguia da 

Baleia 

Encontro de 

Motos Sociedade 

Filarmónica 

União Primeiro 

de Dezembro  

1902 de Atouguia 

da Baleia 

0,65 327,60 € 28,38 € 20 Baias 

33 

Sociedade 

Filarmónica 

União Primeiro 

de Dezembro  

1902 de 

Atouguia da 

Baleia 

MIA - 10ª Edição 

- Festival de 

Música 

Improvisada de 

Atouguia da 

Baleia 

0,98 529,20 €   

34 

Sociedade 

Filarmónica 

União Primeiro 

de Dezembro  

1902 de 

Atouguia da 

Baleia 

Participação no 

encontro de 

Bandas de Castro 

Marim 

0,85 76,50 € 662,12 € 

Autocarro 

Municipal - 

Castro Marim 

35 

Sporting Clube 

da Estrada e 

Associação Mão 

Amiga 

Arraiolos - O 

Tapete está na 

Rua 
0,50 0,00 € 243,83 € 

Autocarro 

Berlenga - 

Arraiolos 

(210km) 

Saída às 7h 

Regresso - 18h 

36 
Sporting Clube 

Vila Maria 

Karaoke - 

Aniversário do 

Clube 
0,50 112,50 € 28,96 € 

6 mesas 

12 bancos 

37 
Sporting Clube 

Vila Maria 
Noite de Fados 0,60 113,40 € 28,96 € 

10 mesas 

150 cadeiras 

2 caixotes/baldes 

do lixo 

38 

União 

Desportiva 

Cultural de São 

Bernardino 

Feira do 

Artesanato - 

Verão 
0,78 112,32 € 39,82 € 

20 vasos e plantas 

12 Placas de 

Madeira Branca 

pequenas 

39 

União 

Recreativa 

Desportiva e 

Cultural do Paço 

4.º Passeio 

Turístico - 

Cultural 
0,60 108,00 € 187,70 € 

Autocarro 

Municipal - 

Azeitão (saída às 

8h00 chegada ao 

Paço às 19h30) 
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Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 
Apoio Logístico 

40 

União 

Recreativa 

Desportiva e 

Cultural do Paço 

Espaço Jovem 0,85 306,00 €   

2.3. ATIVIDADE SOLIDÁRIA E HUMANITÁRIA 

Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 

Quant. do 

apoio logístico 

Apoio 

Logístico 

1 

Associação 

Dadores 

Benévolos de 

Sangue de 

Peniche 

Comemoração do 

Dia da Mundial do 

Dador de Sangue - 

2019 

0,80 0,00 € 115,59 € 

Autocarro 55 

lugares 

(Berlenga) - 

Marinha 

Grande 

- Partida 

7h00 da sede 

- Chegada 

prevista 

17h30 

2 

Associação 

Juvenil de 

Peniche 

Atividades de 

Tempos Livres de 

Verão 
0,85 0,00 € 68,94 € 

3 Cedência 

de autocarro 

para três dias 

de atividades 

no período 

dos campos 

de férias 

(datas a 

definir).                                                         

3 

Possibilidade 

de utilização 

das Piscinas 

Municipais 

(datas a 

definir) 

1 Utilização 

do Car - Surf 

durante 1 dia 

incluindo a 

noite (datas a 

definir) 

1 Utilização 

gratuita do 

comboio 

turístico para 

cerca de 40 

crianças 

(datas a 

definir) 
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3 
Centro Social 

Nova Aliança 

Refeições Nova 

Aliança 
1,00 415,89 €   

4 

CERCIPeniche, 

Cooperativa de 

Educação e 

Reabilitação de 

Cidadãos 

Inadaptados, 

CRL 

Campanha 

Pirilampo Mágico 

2019 
0,95 205,20 € 97,74 € 

1 Casa de 

Madeira com 

a cerca - 

Praça Jacob 

(15/05 – 

10/06)  

1 Ligação 

elétrica e 

iluminação 

interior e 

exterior casa 

de Madeira 

(15/05 – 

10/06) 

1 Ligação 

elétrica para 

Coreto e 

Iluminação 

(06/06 – 

9/06) 

 1 Colocação 

faixa rotunda 

Santa (14/05 

– 10/06) 

1 Realização 

de Exposição 

Pirilampos 

(15/05 – 

10/06) 

1 Decoração 

árvores em 

Crochet, 

Tricot (15/05 

– 10/06) 

1 Cornetas 

(15/05 – 

16/05) 

1 Baias de 

proteção 

(06/06 – 

9/06) 

1 Cornetas 

(06/06 – 

09/06) 

1 Élio para 

encher 

balões (14/05 

– 15/05) 

1 Utilização 

do Coreto – 

Jardim 

(08/06 – 

09/06) 

1 Colocação 

de faixa nos 
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portões de 

Peniche 

(14/05 – 

10/06) 

5 
Clube de Ténis de 

Peniche 

Promoção da 

prática do ténis com 

os alunos da 

Universidade 

Sénior de Peniche 

0,85 61,20 €   

6 
Clube de Ténis de 

Peniche 

Promoção da 

prática do ténis nas 

pessoas com 

deficiência 

intelectual 

0,85 61,20 €   

7 

Espaço Sénior 

São Leonardo - 

Associação Social 

da Atouguia da 

Baleia 

3º Aniversário da 

Associação 
0,80 180,00 € 876,16 € 

25 Mesas 

50 Bancos 

10 Conjunto 

base e mastro 

p/ bandeiras 

1 Tenda 15 X 

10 

1 Tenda 9 x 6  

Espaço 

Exterior das 

escolas 

8 

Jardim de 

Infância de Serra 

d´El Rei 

Festa de Final de 

Ano Letivo 
0,75 0,00 € 43,44 € 

160 Cadeiras 

Local: No 

Jardim 

Infantil (este 

ano não será 

na Serrana) 

9 

Núcleo de 

Peniche da Liga 

dos Combatentes 

Apoio aos encargos 

de consumíveis de 

Informática e 

papelaria 

0,60 12,42 €   

10 

Núcleo de 

Peniche da Liga 

dos Combatentes 

Comunicação e 

funcionamento do 

Núcleo de Peniche 

da Liga dos 

Combatentes 

0,60 34,17 €   

11 

Núcleo de 

Peniche da Liga 

dos Combatentes 

Funerais e 

manutenção do 

Talhão dos 

Combatentes do 

Cemitério de 

Peniche 

0,70 10,71 €   

12 

Núcleo de 

Peniche da Liga 

dos Combatentes 

Passeio Anual 0,70  198,64 € 

Autocarro 52 

lugares + 

condutor 

(saída 8h 

chegada 19h) 

13 

Núcleo de 

Peniche da Liga 

dos Combatentes 

Peregrinação 

Nacional a Fátima 
0,70 0,00 € 136,16 € 

Autocarro 52 

lugares + 

condutor 

(Fátima - 
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saída 8h 

chegada 19h) 

14 

Sociedade 

Filarmónica 

União Primeiro 

de Dezembro  

1902 de Atouguia 

da Baleia 

Cedência de 

salas/espaços e 

equipamentos - 

Espaço Sénior 

0,80 828,00 €   

15 

Sociedade 

Filarmónica 

União Primeiro 

de Dezembro  

1902 de Atouguia 

da Baleia 

Escola de 

Artesanato 
0,75 405,00 €   

16 

Sociedade 

Filarmónica 

União Primeiro 

de Dezembro  

1902 de Atouguia 

da Baleia 

Torneio de sueca 

Intersócios 2019 
0,75 81,00 €   

17 

União Recreativa 

Desportiva e 

Cultural do Paço 

Ação de 

Sensibilização 

Pública / Solidária 
0,87 125,28 €   

2.4. APOIO À ATIVIDADE AMBIENTAL 

Nº Associação Atividade Avaliação 
Atribuição 

18% 
Quant. do 

apoio logístico 
Apoio 

Logístico 

1 

Arméria - 
Movimento 
Ambientalista de 
Peniche 

Tertúlia "Barco da 
Casa" 

0,90 32,40 €   

2 
Grupo Desportivo 
Atouguiense 

Limpeza da Praia - 
Benjamins 

0,70 94,50 €   

3 
Grupo Desportivo 
Atouguiense 

Limpeza da Praia - 
Infantis 

0,70 95,76 €   

4 

Patrimonium - 
Centro de Estudos 
e Defesa do 
Património da 
Região de 
Peniche 

Comemoração do 
Não ao Nuclear 

0,95 372,78 €   

5 

Sociedade 
Filarmónica 
União Primeiro 
de Dezembro  
1902 de Atouguia 
da Baleia 

Passeio Pedestre 0,70 75,60 €   

O senhor Presidente da Câmara e os senhores Vereadores Filipe Sales e Cristina Leitão não 

estiveram presentes durante a apreciação e votação deste assunto. (Doc.441 NIPG 12650/19) -----  
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28) Atribuição de subsídio à Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Peniche, 

para apoio aos grupos que participarão no desfile de Carnaval de Verão – Pelouro da 

Administração Geral: ------------------------------------------------------------------------------------------  
Deliberação n.º 880/2019: Deliberado aprovar a proposta do senhor Presidente da Câmara, datada 

de 10 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em pasta 

anexa ao livro de atas: ------------------------------------------------------------------------------------------  

«Considerando a informação interna dos Serviços de Turismo, em anexo, proponho que a Câmara 

Municipal, no uso da competência estabelecida na alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da 

Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, conceda um subsídio, no valor de 5.750,00 euros, à Associação 

Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Peniche, enquanto coorganizador do Carnaval de 

Verão, destinado a criar condições para a participação dos grupos no desfile.» O senhor 

Presidente da Câmara e os senhores Vereadores Filipe Sales e Cristina Leitão não estiveram 

presentes durante a apreciação e votação deste assunto. (Doc. NIPG 12535/19) ----------------------  

 

29) Atribuição de apoio à Associação Desportiva e Recreativa do Casal Moinho, para a 

realização da festa anual em honra do Imaculado Coração de Maria – Pelouro da Cultura: ---  
Deliberação n.º 881/2019: Deliberado aprovar a proposta da senhora Vereadora Ana Rita Petinga, 

datada de 10 de julho de 2019, que a seguir se transcreve e de que se arquiva cópia do original em 

pasta anexa ao livro de atas: -----------------------------------------------------------------------------------   

«Considerando o ofício da Associação Desportiva e Recreativa Casal Moinho, que junto se anexa, 

no qual solicita o apoio logístico para a realização da Festa do Imaculado Coração de Maria, 

que decorrerá entre os dias 19 e 22 de julho de 2019. 

Considerando que de acordo com o parecer jurídico emitido pela Dra. Ana Cláudia Guedes, de 

10 de maio de 2017, as festas religiosas estão fora do âmbito do regulamento do associativismo 

em vigor em Peniche. 

Proponho que, nos termos da alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 

12 de setembro, a Câmara Municipal conceda à Associação Desportiva e Recreativa Casal 

Moinho, o apoio logístico solicitado para a realização da festa e Festa do Imaculado Coração de 

Maria.» O senhor Presidente da Câmara e os senhores Vereadores Filipe Sales e Cristina Leitão 

não estiveram presentes durante a apreciação e votação deste assunto. (Doc. NIPG 3645/19) -----  

 

DIVERSOS: 

 

30) Horários de funcionamento – Procedimento para restringir os períodos de funcionamento 

de estabelecimentos – Pelouro da Administração Geral: ------------------------------------------------  
Deliberação n.º 882/2019: A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação n.º 917, 

datada de 5 de julho de 2019, do Gabinete Jurídico, referente aos horários de funcionamento - 

procedimento para restringir os períodos de funcionamento de estabelecimento. (NIPG 12043/19) 

 

31) Propaganda Eleitoral - Partido Comunista Português: --------------------------------------------  
Deliberação n.º 883/2019: A Câmara Municipal tomou conhecimento do oficio do Partido 

Comunista Português, datado de 4 de julho, com o registo n.º 12045, referente à publicidade 

política das eleições para o Parlamento Europeu 2019. O senhor Presidente da Câmara e os 

senhores Vereadores Filipe Sales e Cristina Leitão não estiveram presentes durante a apreciação e 

votação deste assunto. (NIPG 12052/19) --------------------------------------------------------------------  

 

APROVAÇÃO DA MINUTA DA ATA: 

 

Deliberação n.º 884/2019: Para efeitos de execução imediata, a Câmara deliberou aprovar a 
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minuta da presente ata, nos termos do número três do artigo quinquagésimo sétimo do anexo um 

da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro. ----------------------------  

 

ENCERRAMENTO: 

 

Sendo treze horas, o senhor Vice-Presidente declarou encerrada a reunião, da qual, para constar, 

se lavrou a presente ata, que contém um resumo do que de essencial nela se passou, nos termos do 

número um do artigo quinquagésimo sétimo do anexo um da lei número setenta e cinco barra dois 

mil e treze, de doze de setembro, que eu, Josselène Nunes Teodoro, Chefe da Divisão de 

Administração e Finanças, em regime de substituição, subscrevo. --------------------------------------  

 

APROVAÇÃO: 

 

A presente ata foi aprovada e assinada na reunião ordinária da Câmara Municipal, realizada no dia 

27 de janeiro de 2020, tendo sido deliberado dispensar a sua leitura, por o respetivo texto haver 

sido previamente distribuído pelos membros da Câmara Municipal, ao abrigo do artigo 4.º do 

Decreto-Lei n.º 45 362, publicado em 21 de novembro de 1963. ----------------------------------------  

 

 

O Vice-Presidente da Câmara Municipal, 

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 

 

A Chefe da Divisão de Administração e Finanças,  

em regime de substituição, 

 

(assinado no original) 

_____________________________________ 


